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КХЛ как организация 
  

"Автомобилист" вышел в плей-офф КХЛ после поражения "Куньлуня" от 
ЦСКА (ТАСС) 
"Куньлунь" провел домашний матч в Москве из-за китайского Нового года. 

перейти к статье 

Зажиточный Петербург, проблемные Омск и Нижний и заждавшийся 
Новосибирск: 5 арен, которые ждет КХЛ (Реальное время 
(realnoevremya.ru)) 
Впереди - тотальное обновление картинки со стадионов Континентальной лиги. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 

 
Капризов снова промолчал. В гонке снайперов лидирует Яшкин 
(Советский спорт) 
Самые интересные моменты матчей уикенда в КХЛ - в традиционном обзоре от 
"Советского спорта".  

перейти к статье 

Ткачев в "Локомотиве": первый центр, много игрового времени, уже забил 
больше, чем в "Ак Барсе" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Форвард перезагружает карьеру в Ярославле. 

перейти к статье 

"К оставшимся матчам будет подходить еще более ответственно" 
(Известия (iz.ru)) 
Нападающий ЦСКА Андрей Светлаков - о концовке регулярного чемпионата КХЛ 
и вызове в сборную России. 

перейти к статье 

Слепышев: оставшиеся игры ЦСКА - репетиция плей-офф 
(Чемпионат.com) 
Нападающий ЦСКА Антон Слепышев поделился впечатлениями от матча 
регулярного чемпионата КХЛ с "Куньлунь Ред Стар". 

перейти к статье 

Хоккеист ЦСКА Романов: есть задача попасть на взрослый чемпионат 
мира (Р-Спорт) 
Защитник московского ЦСКА Александр Романов заявил, что ставит себе задачу 
попасть на взрослый чемпионат мира по хоккею в 2020 году. 

перейти к статье 

Фрейзер: ЦСКА - лучшая команда лиги, на нее "Куньлунь" должен 
равняться (Чемпионат.com) 



 

 

Главный тренер "Куньлунь Ред Стар" Курт Фрейзер прокомментировал результат 
матча регулярного чемпионата КХЛ с ЦСКА. 

перейти к статье 

Спенсер Фу: в "Куньлуне" нет излишнего волнения из-за вспышки 
коронавируса (ТАСС) 
Хоккеисты команды обладают всей необходимой информацией относительно 
пневмонии в Китае. 

перейти к статье 

"6.0 за артистизм". "Адмирал" наказал "Салават" за симуляцию Панина - в 
соцсетях, а потом и на льду (Sport24.ru) 
Владивосток очень хочет в плей-офф.  

перейти к статье 

"Адмирал" провалил концовку, но взял два очка (Аргументы и Факты 
(vl.aif.ru)) 
Сюжет повторной встречи "Адмирала" и "Салавата Юлаева" получился 
закрученным. Приморцы вели дело к своей уверенной победе, однако чуть не 
проиграли, и все-таки в серии буллитов оказались сильнее.  

перейти к статье 

Полезность тройки Кадейкина "+50", это больше, чем у остальных игроков 
"Салавата" (Чемпионат.com) 
После матча регулярного чемпионата КХЛ с "Адмиралом" суммарная полезность 
третьей тройки нападения "Салавата Юлаева" (Кугрышев - Кадейкин - Жарков), 
составила "+50". 

перейти к статье 

Цулыгин: "Не понравилось то, что все три гола "Салавату Юлаеву" забили 
с контратак" (Sport24.ru) 
Главный тренер "Салавата Юлаева" Николай Цулыгин прокомментировал 
поражение от "Адмирала" в матче регулярного чемпионата КХЛ. 

перейти к статье 

Григорий Панин: "Теперь на моем столе - 11 книг и кодекс правил КХЛ" 
(Russia-hockey.ru) 
34-летний капитан "Салавата Юлаева", двукратный обладатель Кубка Гагарина 
подвел итоги дальневосточного турне клуба и поделился планами на плей-офф, 
для Russia-Hockey.ru.  

перейти к статье 

Обзор дня: Ковальчук может остаться в "Монреале". Это не входит в его 
планы (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

КХЛ разъяснила спорные моменты матча "Барыс" - "Авангард" 
(Чемпионат.com) 
Континентальная хоккейная лига на официальном сайте разъяснила спорные 
моменты матча регулярного чемпионата КХЛ "Барыс" - "Авангард". 



 

 

перейти к статье 

Главный арбитр КХЛ нагло обманул всех болельщиков "Барыса" 
(Sports.kz) 
Сайт "Шайба.kz" уличил во лжи главного арбитра КХЛ Алексея Анисимова.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
  

"Сочи" отправил Воробьева и Гордеева в свой фарм-клуб (Р-Спорт) 
Защитники "Сочи" Кирилл Воробьев и Михаил Гордеев переведены в фарм-клуб 
черноморской команды "Тамбов", выступающий в чемпионате Высшей хоккейной 
лиги (ВХЛ), сообщается на официальном сайте клуба КХЛ. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Голкипер молодежной команды ХК "Барыс" Вилен Прокофьев умер в 
возрасте 18 лет (ТАСС) 
Причиной смерти стало онкологическое заболевание. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 

"Контракт Ильи с "Кингз" не был ошибкой. В денежном плане". Интервью 
агента Ковальчука, Малкина и Гусева (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Джей Пи Бэрри рассказал "СЭ" о прошлом, настоящем и будущем своих 
клиентов. 

перейти к статье 

Разное 
 

Как североамериканцы Россию открывали (Континентальная хоккейная 
лига (khl.ru)) 
Зарубежными суперзвездами первой величины нас давно уже не удивить. В 
России выступали такие хоккеисты, как Яромир Ягр и Доминик Гашек, Венсан 
Лекавалье и Дэни Хитли, Здено Хара и Никлас Бэкстрем.  

перейти к статье 

"Адмирал" потроллил капитана "Салавата Юлаева" Панина за симуляцию 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
В матче регулярного чемпионата Континентальной хоккейной лиги "Адмирал" в 
серии буллитов одержал победу над "Салаватом Юлаевом" со счетом 4:3 Б. 

перейти к статье 

ХК "Сочи" в шутку предложил футбольному вратарю Фролову 
присоединиться к команде (Чемпионат.com) 
Пресс-служба ХК "Сочи" отреагировала на информацию об уходе голкипера 
Евгения Фролова из ФК "Сочи". 

перейти к статье 



 

 

Алексей Дмитриев: "Играю в честь ребят из "Локомотива" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Гостем традиционной рубрики VIP-болельщик стал один из самых 
востребованных российских актеров театра и кино Алексей Дмитриев.  

перейти к статье 

 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

"Автомобилист" вышел в плей-офф КХЛ после поражения "Куньлуня" от 
ЦСКА (ТАСС, Москва, 2 февраля 2020) 
"Куньлунь" провел домашний матч в Москве из-за китайского Нового года 
ЦСКА со счетом 3:0 обыграл пекинский "Куньлунь" в матче регулярного 
чемпионата Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Результат встречи, 
прошедшей в ЛДС ЦСКА в Москве, позволил екатеринбургскому 
"Автомобилисту" гарантировать себе место в плей-офф. 
Шайбы забросили Марио Кемпе (25-я минута), Максим Шалунов (37) и Михаил 
Григоренко (45). Форвард ЦСКА Антон Слепышев сделал результативную 
передачу и продлил результативную серию до 13 матчей. 
Матч в декабре был перенесен из Китая в Россию в связи с празднованием в КНР 
Нового года. Последняя домашняя встреча "Куньлуня" в регулярном чемпионате 
также состоится на территории России: матч с рижским "Динамо" 24 февраля 
пройдет в Новосибирске в связи со вспышкой на территории Китая пневмонии, 
вызванной вирусом 2019-nCoV. 
ЦСКА во второй раз в сезоне обыграл "Куньлунь" со счетом 3:0, пекинская 
команда не может победить в КХЛ на протяжении четырех встреч. "Куньлунь" в 
турнирной таблице Восточной конференции занимает седьмое место с 57 
очками в 57 матчах. После этого поражения "Куньлунь" за пять матчей до конца 
регулярного чемпионата потерял шансы опередить екатеринбургский 
"Автомобилист" (69), что позволит российской команде не опуститься ниже 
восьмой строчки. 
ЦСКА, первым обеспечивший себе участие в Кубке Гагарина, лидирует на 
Западе с 84 очками в 55 играх. В следующем матче ЦСКА сыграет 11 февраля 
дома с нижегородским "Торпедо", "Куньлунь" в тот же день в гостях встретится с 
новосибирской "Сибирью". 
Владивостокский "Адмирал" в другой встрече дня обыграл по буллитам на своей 
площадке уфимский "Салават Юлаев" (4:3).  

https://tass.ru/sport/7666881 

К заголовкам сообщений 

Зажиточный Петербург, проблемные Омск и Нижний и заждавшийся 
Новосибирск: 5 арен, которые ждет КХЛ (Реальное время 
(realnoevremya.ru), Казань, 3 февраля 2020) 
Впереди - тотальное обновление картинки со стадионов Континентальной лиги 
Континентальная хоккейная лига из года в год позиционирует себя как вторая 
лига мира, однако часть ее команд по-прежнему играет в стареньких советских 
дворцах на 5 тысяч зрителей. Прошлой осенью с мертвой точки сдвинулись сразу 
четыре российских города, а на прошлой неделе тренд поддержал самый 
богатый клуб России - питерский СКА, начавший демонтаж старого СКК под 
строительство "самого крупного хоккейного стадиона в мире". Мы собрали пять 
новых сверхсовременных арен, которые должны вырасти в России в ближайшие 
годы, затмив "новоделы" нулевых. Через какие трудности пришлось пройти 
Новосибирску и Омску, чтобы начать строительство, почему Петербург не 
устроил далеко не старый ледовый дворец, чем удивит Россию Екатеринбург и 
когда получит свою арену Нижний Новгород - в материале "Реального времени".  
"СКА-Арена". Санкт-Петербург, ХК "СКА" (21 500 - 23 000 зрителей) 

https://tass.ru/sport/7666881


 

 

Новую арену для СКА в Петербурге решили строить еще 3 года назад. Тогда 
руководители армейского клуба Геннадий Тимченко и Роман Ротенберг 
мотивировали это тем, что Ледовый дворец на проспекте Большевиков клубу не 
принадлежит, да и вообще он уже тесноват для такого "суперклуба".  
Нынешняя арена питерцев вмещает 12 500 зрителей, и не сказать, что она 
постоянно битком, хотя и часто бывает близка к этому. Однако желание 
Петербурга во всем обойти Москву и остальные города страны оказалось 
сильнее реальной необходимости в расширении, и потому вскоре в Санкт-
Петербурге заявили, что стадион должен быть самым большим не только в 
России и Континентальной лиге, но и в мире. В хоккейной модификации новый 
дворец по плану сможет вмещать 21 500 зрителей, а в концертном варианте - 23 
000 человек. 
Петербургскую тягу к гигантизму мы уже видели ранее на примере строительства 
футбольного стадиона на Крестовском острове. "Стройка века" длилась 11 лет, 
и всосала в себя эта "черная дыра", по разным оценкам, от 47 до 50 миллиардов 
рублей.  
Теперь у Санкт-Петербурга есть только 3 года, чтобы закончить новую арену в 
срок - здесь планируется принимать основные матчи чемпионата мира по хоккею 
в мае 2023 года. Не смутила Ротенберга и Тимченко и весть о том, что WADA 
наложила запрет на проведение крупных соревнований на территории России на 
4 года.  
Под новую стройку было решено снести СКК "Петербургский" на проспекте Юрия 
Гагарина, который в свое время считался одним из самых уникальных 
спортивных объектов Европы. Этот комплекс принимал в 80-е футбольные матчи 
"Зенита", именно в СКК в 1984 году ленинградский клуб обеспечил себе титул 
чемпиона СССР, разгромив "Металлист" - 4:1. 
Официально строительство нарекли "реконструкцией", хотя от старого объекта 
изначально планировалось оставить лишь две скульптуры на входе. Однако 
после недавних событий, похоже, и они не уцелели.  
К демонтажу СКК приступили в конце прошлой недели, и уже в первый день 
работ на площадке произошла трагедия - рабочий, проводивший сварочную 
срезку вантов, держащих кровлю, погиб в результате обрушения всей крыши и 
большей части стен СКК. В причинах ЧП еще предстоит разобраться следствию, 
но одной из них, возможно, послужили как раз сжатые сроки будущего 
строительства и связанная с этим спешка. 
Площадь нового объекта составит 167 тыс. кв. метров, высота - 49 метров. Как 
мы уже отмечали, в Питере заявляют, что арена СКА станет крупнейшей в мире, 
однако максимальная вместимость, например, многоцелевой японской "Сайтама 
Супер Арены" составляет 37 тыс. человек, в основном же она колеблется в 
пределах 19 - 22,5 тыс. человек (часть конструкций стадиона подвижна).  
"Авангард-Арена". Омск, ХК "Авангард" (12 000 зрителей) 
Возможно, самый проблемный клуб КХЛ, не обходившийся в последние лет 10 
хотя бы без одного скандала за сезон, "Авангард" уже "по умолчанию" должен 
был иметь такую же проблемную арену.  
"Арена Омск" просуществовала всего 14 лет и пошла под снос после того, как 
новое руководство "Авангарда" провело анализ несущих конструкций стадиона, 
в результате которого выяснилось, что объект пошел трещинами, и если не 
принять меры, то беды не миновать.  
По слухам, Роман Абрамович, выделивший средства на строительство этого 
стадиона, остался недоволен качеством работ при первом же своем посещении 
сооружения и вскоре подарил его Омской области. 



 

 

Итак, анализ объекта показал, что реконструкции он не подлежит и нужно строить 
заново. 25 апреля 2019 года тогдашний премьер-министр РФ Дмитрий Медведев 
подписал специальное распоряжение о строительстве новой арены. В сентябре 
прошлого года "Арену Омск" полностью снесли.  
Новый проект, который представил председатель совета директоров 
"Авангарда" Александр Крылов примерно в те же дни, выглядит куда 
внушительнее и фундаментальнее, чем предыдущая коробка.  
Новая арена должна занять площадь в 52 тысячи "квадратов" и будет 
пятиэтажной. Однако вместимость ее не такая внушительная, как хотелось бы - 
всего 12 тысяч посадочных мест. На фасаде стадиона будет изображена клубная 
символика - ястреб и стилизованная буква "А".  
Главной особенностью новой арены Крылов считает возможность 
трансформировать прилегающую территорию, спортивный блок, фойе и 
подтрибунное пространство.  
 - Вот эта трансформация, быстрая, удобная - один из ключевых факторов, на 
которые мы обращали внимание, изучая мировую практику, - говорил 
функционер на презентации. - Здесь, на мой взгляд, один из самых удачных 
примеров - немецкая "Мерседес-Бенц Арена" в Берлине, которая принимала и 
ЧМ по хоккею, и крупные соревнования по баскетболу, и большие концерты. Мы 
там побывали, ознакомились с технологией быстрой трансформации, 
пообщались с руководством и постарались нечто подобное применить при 
проектировании "Арены Омск".  
Новое здание "Арены Омск" также должно быть построено к 2023 году, когда в 
России намечено проведение молодежного чемпионата мира по хоккею. Хотя 
изначально на этот МЧМ претендовал лишь Новосибирск. 
Но, судя по видеотрансляции, которая ведется в режиме онлайн на 
официальном сайте "Арены Омск", запущенном сразу после сноса старого 
здания, на стройплощадке ничего не происходит. Полностью расчищенное поле, 
огороженное заборами, и никакой строительной техники.  
Арена УГМК. Екатеринбург, ХК "Автомобилист" (12 000 - 15 000 зрителей) 
По принципу "чтобы что-то построить, нужно сначала что-то разрушить" подошли 
к делу и в столице Урала.  
Для строительства новой арены "Автомобилиста" в Екатеринбурге пришлось 
снести один из символов города, телебашню, которая возводилась с 80-х годов, 
но так и не была достроена - и этот снос возмутил активных горожан. Технически 
же здесь все сделали по уму: дистанционно подорвали основание, и сооружение 
просто сложилось.  
Впервые о необходимости переезда на более современную арену в 
Екатеринбурге заговорили еще в 2015 году. А тем временем реконструировали 
КРК "Уралец". Однако этот дворец стал слишком мал для тех амбиций, которые 
сейчас имеет "Автомобилист" под патронажем не менее амбициозной Уральской 
горно-металлургической компании (он вмещает всего 5 570 зрителей). 
В 2016 году губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев предполагал, 
что возведение такой арены обойдется в сумму не менее 10 миллиардов рублей.  
 - Дворец в Екатеринбурге нужен, - говорил он корреспонденту "Р-Спорт". - Арена 
на 12 тысяч мест - недешевое удовольствие, больше 10 миллиардов рублей. Мы 
подписали соглашение с главой КХЛ Дмитрием Чернышенко, он обещал помочь. 
У нас есть частный спонсор, который готов взять на себя треть расходов. Но если 
КХЛ нам поможет за счет выделения средств из федерального бюджета, 
отказываться не будем. Еще треть найдем (сами). 



 

 

10 сентября прошлого года УГМК получил разрешение на строительство нового 
дворца, а 31 октября приступил к возведению стадиона - именно в этот день 
прошла официальная закладка первого камня.  
Судя по видео, екатеринбургский проект ничуть не скромнее омского. Здесь 
предусмотрены сразу три яруса трибун, сетчатый металлический фасад медного 
оттенка в соответствии с фирменным стилем Уральской горно-металлургической 
компании и большой логотип генерального спонсора на крыше эллипсовидной 
формы. А на центральном фасаде установят большой медиаэкран. 
Арена УГМК также будет трансформироваться в зависимости от мероприятия - 
12 тысяч мест на хоккейных матчах и 15 тысяч - на концертах.  
"Новосибирск-Арена". Новосибирск, ХК"Сибирь" (10 500 зрителей) 
Самым многострадальным городом из нашего списка является, конечно же, 
Новосибирск, чей хоккейный клуб "Сибирь" вынужден выступать на древнем и 
сыплющемся ЛДС 1964 года постройки. Это самая старая арена КХЛ.  
Поэтому вопрос строительства нового дворца в Новосибирске стоял остро как ни 
у кого в лиге. Лоббировать федеральное финансирование проекта в столице 
Сибири пытались последние лет семь и под эти цели подали заявку на 
проведение МЧМ-2023. С мертвой точки вопрос сдвинулся в мае 2018 года, когда 
стало известно, что Международная хоккейная федерация (IIHF) все-таки отдала 
право на проведение молодежного чемпионата мира сибирякам. 
Но тут начался новый сериал под названием "ищем место под арену". 
Руководство города несколько раз переносило площадку под большую стройку, 
то "назначая" землю на берегу Оби рядом с замороженной станцией метро 
"Спортивная", то перенося ее в Военный городок в Октябрьском районе, то вновь 
возвращая на берег реки. На сегодня в Новосибирске наконец-то определились 
и с местом, и с проектом.  
Последний для сибиряков разработала норвежская компания Space Group. Надо 
отметить, что прежде норвежцы стадионы для клубов КХЛ не проектировали, из 
иностранных в лиге были лишь финские и шведские проекты. Судя по эскизам, у 
Оби должна вырасти очередная "летающая тарелка" холодных металлических 
цветов со "снежной" символикой клуба.  
Одна загвоздка: шестиэтажный спорткомплекс площадью свыше 55 тысяч 
квадратных метров будет вмещать всего лишь 10,5 тысячи зрителей, что 
непростительно мало для такого хоккейного города, как Новосибирск. Но 
сибиряки, похоже, рады и этому - лишь бы переехать наконец на новый стадион. 
Из федерального бюджета на строительство арены будет выделено около 3 
миллиардов рублей, остальное покроет область. В сентябре 2019 года началась 
забивка свай и доставка песка на стройплощадку.  
Ледовый дворец на Стрелке. Нижний Новгород, ХК "Торпедо" (12 000 зрителей) 
Строительство нового ледового дворца по соседству с футбольным стадионом 
"Нижний Новгород" на Стрелке до сих пор так и не начато, хотя еще прошлым 
летом губернатор области Глеб Никитин заявлял, что возведение нового дома 
для "Торпедо" может стартовать уже в 2019 году. 
С тех пор руководство региона столкнулось с серьезным сопротивлением 
местных жителей, мотивировавших свой протест тем, что строительство арены 
погубит "святое место, украшенное собором Александра Невского, и испортит 
лицо города". "Это решение принял я лично", - отвечал им главный архитектор 
Нижегородской области Сергей Попов на очередных общественных слушаниях 
и напомнил, что для размещения арены рассматривались 13 участков, и вариант 
со Стрелкой оказался самым удачным. 



 

 

Недовольны жители близлежащих районов и шумовым фоном, возникшим с 
появлением здесь футбольного стадиона. С возведением еще и хоккейной 
арены он, понятно, усилится.  
Специалисты уже оценили стоимость строительства ледового дворца для 
"Торпедо" в 10,9 млрд рублей. Об этом сообщил и.о. министра спорта и 
молодежной политики области Алексей Москвин. Причем большую часть затрат, 
по его словам, возьмет на себя Москва.  
 - Как нам сообщил на совещании губернатор Глеб Никитин, доля 
финансирования из федерального бюджета будет не менее 76%. Так 
правительство России вложит в строительство Ледового дворца 8 млрд рублей, 
Нижегородской области останется порядка 3 млрд рублей, - цитирует Москвина 
"НИА-Нижний Новгород". 
Однако в Нижнем намерены снизить свое участие в финансировании и вовсе до 
4%, переложив практически все расходы на федеральный бюджет.  
По проекту, представленному в прошлом году, вместимость нового 
нижегородского стадиона составит те же 12 тысяч зрителей, и по всем 
параметрам он будет как минимум не хуже омского и екатеринбургского. Фасад 
дворца будет сделан из светлых металлических материалов и стекла, а трибуны 
тоже будут двухъярусными.  
Власти Нижегородской области рассчитывают построить новую ледовую арену к 
800-летию столицы региона в 2021 году.  
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Капризов снова промолчал. В гонке снайперов лидирует Яшкин 
(Советский спорт, Москва, 2 февраля 2020) 
Самые интересные моменты матчей уикенда в КХЛ - в традиционном обзоре от 
"Советского спорта".  
КЛУБНЫЙ РЕКОРД УСТОЯЛ  
"Динамо" в культовом московском дерби в третий раз переиграло "Спартак". 
Причем опять с сухим счетом. Если сразу после Нового года перевес бело-
голубых исчислялся тремя шайбами - 3:0, то теперь они наколотили в ворота 
Юлиуса Гудачека четыре безответные. Словака заменил Никита Беспалов и 
ушел со льда сухим.  
После финальной сирены красно-белые в один голос посетовали, что уступили 
по счету, но не по игре. Да кто ж им поверит? Хотя в их словах изрядная толика 
правды.  
Лидер атак победителей Дмитрий Яшкин открыл счет, потом забил еще один гол, 
опередил московского армейца Кирилла Капризова с снайперской гонке 
чемпионата и, казалось, установил клубный рекорд. Однако вскоре первую 
шайбу чеха переписали на латвийца Микса Индрашиса. И достижение Матиаса 
Вейнхандля, установленное в сезоне-2009/10, устояло. Швед, напомним, тогда 
забил 26 голов и набрал 60 (26+34) очков. 
Эксперт "Советского спорта" Борис Майоров в своей традиционной рубрике 
прогнозировал в первом круге плей-офф московскую пару "Динамо" - "Спартак". 
Однако разгром "Йокерита" в Ярославле (0:5) и победа бело-голубых в дерби 
изменили положение в турнирной таблице Западной конференции. Команда 
Владимира Крикунова поднялась на третье место, потеснив "шутов". И если бы 
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плей-офф начинался сегодня, "Динамо" встретилось бы с Ярославлем, а 
"Спартак" - с желанными финнами.  
Но у последних - игра в запасе, так что шансы болельщиков стать свидетелями 
дерби в первом раунде высоки. 
ВОРОНКОВ СНОВА ПРОИГРАЛ КАНАДЕ  
Форварда "Ак Барса" Дмитрия Воронкова включили в состав сборной на 
Шведские игры. После возвращения из Острвы с МЧМ-2020 19-летний 
нападающий пользуется доверием главного тренера казанцев тезки 
Квартальнова. В Челябинске он оформил дубль, а в субботу в домашнем матче 
против рижского "Динамо" был близок к хет-трику Горди Хоу. Воронков отметился 
передачей, подрался, но не забил. 
Кулачный бой стоит особого внимания. В конце первого периода Дмитрий 
сошелся с Картером Эштоном - канадцем, который забил нам гол в финале МЧМ-
2011 в Баффало. Тогда подопечные Брагина совершили камбэк и перековали 0:3 
в 5:3. 
Воронков же в финале-2020 дважды оставил команду в меньшинстве, что стоило 
сборной России двух пропущенных шайб. В драке габаритный "барс" (192 см, 86 
кг) уступил Эштону и заставил вспомнить Остраву. 
Странно потом было слышать голоса с критикой журналистов, которые в свою 
очередь критиковали Воронкова. Впрочем, критики заслуживает клубный тренер 
нападающего, который учит молодежь врезать сопернику, подраться - так 
называемый курс молодого бойца. Самый выигрывающий тренер мира Виктор 
Тихонов был противников таких методов. 
"ДРАКОНЫ" ПЕРЕДИСЛОЦИРОВАЛИСЬ НА ЛЕНИНГРАДКУ  
"Куньлунь" принимал ЦСКА в Москве, в Ледовом дворце на Ленинградском 
проспекте. И вовсе не из-за опасного вируса, с которым теперь борется весь мир. 
А по причине китайского нового года, запрещающего в Пекине развлекательные 
мероприятия. 
Кстати, это предпоследний домашний матч "Ред Стар" в регулярном чемпионате. 
Рижское "Динамо" команда из Китая будет принимать в... Новосибирске. А в 
плей-офф тоже придется играть на выезде. Если, конечно, не вылетит из 
кубковой восьмерке. А это вполне реально. 
Против чемпиона "драконы" ничего сделать не смогли, уступив 0:3 и продлив 
серию поражений до пяти матчей. 
Не помогла "Куньлуню" и жена защитника китайцев Дениса Осипова, 
исполнившая акапелла гимн России. 
Номинальные гости отгрузили в ворота номинальных хозяев три шайбы, при 
этом лучший снайпер прошлого сезона Кирилл Капризов ушел с поля без баллов 
за результативность. На счету армейца так и осталось 25 голов. Ему не удалось 
отличиться ни в Хабаровске, где ЦСКА проиграл 3:4, ни на Ленинградке. 11 
матчей он набирал очки, а тут как отрезало. 
Сюрпляс "Куньлуня" наскучил "Адмиралу". Моряки во Владивостоке одержали 
удивительную победу над "Салаватом Юлаевым" 4:3Б и вплотную приблизились 
к зоне плей-офф. От китайцев дальневосточников отделяют три очка, от 
"Магнитки" - два. При этом "драконы" провели на четыре матча больше 
соперников. 
Понедельник обещает стать тяжелым - два матча в Москве, дальневосточное 
дерби, противостояние "Магнитка" - "Авангард"... А потом чемпионат становится 
на недельную паузу, последнюю перед поей-офф.  
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Ткачев в "Локомотиве": первый центр, много игрового времени, уже забил 
больше, чем в "Ак Барсе" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), 
Казань, 3 февраля 2020) 
Форвард перезагружает карьеру в Ярославле. 
Обмен Владимира Ткачева из "Ак Барса" в "Локомотив" - главное трансферное 
событие этой зимы в КХЛ. Нападающий играл в Казани 13 лет, выигрывал Кубок 
Гагарина, но не смог адаптироваться в системе Дмитрия Квартальнова.  
Зато в Ярославле у Ткачева все хорошо - к нему огромное внимание, его хвалит 
тренер, а сам нападающий за 13 матчей забил больше, чем за 25 в Казани.  
ТКАЧЁВ САМ ИНИЦИИРОВАЛ СВОЙ ОБМЕН  
Стартовый отрезок сезона в "Ак Барсе" для Ткачева получился скомканным. Ему 
тяжелее остальных было адаптироваться в системе нового главного тренера, где 
к центральному нападающему особые требования. Чаще всего в оборону такой 
форвард должен возвращаться быстрее, чем бежать в атаку, одним словом, 
выполнять большой объем скоростной работы. 
Это не про Ткачева - у него хорошее катание, но скоростным нападающим он 
никогда не был. Как, впрочем, и силовым. В итоге хоккеист просто затерялся у 
Квартальнова. Привилегии топ-форварда - большое игровое время, место в 
большинстве - не помогли ему решить проблемы с результативностью.  
В октябре Ткачев получил одну из самых серьезных травм за карьеру - матч с 
"Магниткой" он не доиграл из-за сотрясения мозга. Восстанавливался 
нападающий больше месяца, затем вернулся и в шести матчах не набрал ни 
одного очка. Владимир потерялся в родном клубе, хотя всегда считался 
ключевым нападающим "Ак Барса".  
По информации нашего издания, еще во время восстановления сторона игрока 
вышли на казанский клуб с просьбой об обмене. Руководство "Ак Барса" этому 
не противилось: держать насильно игрока с зарплатой 75 млн рублей за сезон, 
который хочет уйти, не было никакого смысла.  
Помимо "Локомотива", на Ткачева претендовал СКА, но ничего предметного 
предложить не смог. Из Ярославля же "Ак Барс" получил Степана Санникова и 
Николая Аверина - не самый равноценный обмен, но Квартальнову нужны были 
эти игроки. "Ак Барс" пошел на встречу своему воспитаннику и не стал 
сопротивляться.  
В "ЛОКОМОТИВЕ" ТКАЧЁВ ПОЛУЧИЛ ШИКАРНЫЕ УСЛОВИЯ 
Если в "Ак Барсе" Квартальнова Ткачев был одним из, то в "Локомотиве" он сразу 
получил к себе огромное внимание и доверие тренера. Главный тренер 
ярославцев Майк Пелино заявил, что был рад заполучить такого игрока: "Я слежу 
за ним на протяжении последних семи лет, знаю, что он хороший игрок и человек. 
Теперь убедился в этом лично".  
Возможно, именно этого не хватало Ткачеву для перезагрузки. Особого 
внимания к себе и особой роли на льду - при Квартальнове получить это 
невозможно, если ты не игрок первой тройки. В стартовых матчах за "Локомотив" 
Ткачев играл больше 20-ти минут, выходил на все ключевые моменты.  
В некоторых матчах Пелино выпускал нападающего с краю в одной тройке с 
Антоном Ландером, с которым Владимир завоевывал Кубок Гагарина. Возможно, 
для быстрой адаптации, но есть и другая версия - в "Локомотиве" много сильных 
центров, а Ткачев спокойно может играть на позиции крайнего. Позже, правда, 
Ткачев вернулся на позицию центрального и несколько матчей играл в четвертом 
звене с Павлом Кудрявцевым и Артемом Ильенко.  
Последние пять матчей - треть всех игр в "Локомотиве" - Ткачев снова выходит с 
другими партнерами. Теперь он первый центр команды с тройке с Александром 



 

 

Полуниным и Стефаном Да Костой. Пелино говорит, что в восторге от 
взаимопонимания этой тройки, которая в пяти играх набрал 16 очков.  
Ткачев с Да Костой и Полуниным набрал 7 (4+3) очков. Всего у него 10 (6+4) очков 
в 14 матчах с момента перехода из "Ак Барса". В казанской команде нападающий 
за 25 игр он набрал 11 (4+7).  
Сам Ткачев сдержанно комментирует переход в "Локомотив", но отмечает, что в 
новой команде ему комфортно. Как бы это банально не звучало, но, скорее всего, 
именно этого комфорта ему не хватало в родном клубе. Потому что кардинально 
в игре Ткачева ничего не поменялось - у него по-прежнему шикарный бросок, 
видение площадки и хорошее катание. 
ЧЕГО ЖДАТЬ ОТ "ЛОКОМОТИВА" В ПЛЕЙ-ОФФ?  
Еще один важный момент: окажись Ткачев в условном СКА, возможно, проблемы 
в этом сезоне продолжались бы. В Санкт-Петербурге звездный состав, куда едут 
не на перезагрузку, а на повышение. "Локомотив" же - идеальный вариант: 
команда с не самым звездным составом, где Ткачев - ключевой игрок, но при 
этом точно попадет в плей-офф на Западе и может пройти дальше первого-
второго раунда.  
К тому же, в Ярославле, помимо Ткачева, играют еще три обладателя Кубка 
Гагарина-2018. Вместе с Ландером, Александром Свитовым и Андреем 
Марковым Владимир завоевывал трофей для "Ак Барса". Это не может не 
сказываться на комфортной адаптации в ярославской команде.  
 "Опыт этих игроков поможет "Локомотив" в плей-офф", - сказал Ткачев об 
обладателях Кубка Гагарина в составе "Локомотива". Ярославская команда 
провалила старт сезона, а после увольнения Крейга Мактавиша команду 
возглавил Пелино.  
Нынешний регулярный чемпионат для "Локомотива" точно не такой яркий, каким 
был предыдущий при Квартальнове. Тогда команда была третьей на Западе, но 
в плей-офф традиционно споткнулась об СКА и вылетела. Сейчас ярославцы 
идут на шестом месте и в первом раунде сыграют либо с московским "Динамо", 
либо с "Йокеритом".  
И с "Динамо", и с "Йокеритом" у команды будут хорошие шансы пройти дальше. 
Тем более, в Ярославле одна из сильнейших центральных линий на Западе - 
Ландер, Да Коста, Свитов в качестве капитана, а теперь еще и Ткачев, который 
удачно перезагружает карьеру.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/251214 

К заголовкам сообщений 

"К оставшимся матчам будет подходить еще более ответственно" 
(Известия (iz.ru), Москва, 3 февраля 2020) 
Нападающий ЦСКА Андрей Светлаков - о концовке регулярного чемпионата КХЛ 
и вызове в сборную России 
Прошедшая неделя выдалась крайне непростой для хоккеистов ЦСКА. Они 
провели выездную серию на Дальнем Востоке, обыграв во Владивостоке 
местный "Адмирал" (5:2) и проиграв в Хабаровске "Амуру" (3:4). Но завершать 
эту серию им пришлось дома. Еще в декабре было ясно, что выездной матч с 
пекинским "Куньлунь Ред Стар" не получится провести в столице Поднебесной. 
И эпидемия коронавируса тут ни при чем - по дате проведения игра совпадала с 
празднованием китайского Нового года. 
Поэтому уже через двое суток после игры в Хабаровске хоккеисты ЦСКА вышли 
на лед дома, едва успев преодолеть последствия длинного перелета и 
акклиматизации. Тем не менее армейцам удалось победить китайский коллектив 

http://sport.business-gazeta.ru/article/251214


 

 

со счетом 3:0. В эпизоде со второй заброшенной шайбой результативной 
передачей отметился нападающий Андрей Светлаков, впервые за год 
вызванный в сборную России. Уже на этой неделе он примет участие в Шведских 
хоккейных играх - третьем этапе Евротура. 
После встречи с "Куньлунем" 23-летний форвард поделился с "Известиями" 
мнением о жестком графике игр на Дальнем Востоке и в Москве и ожиданиях от 
работы в национальной команде с вошедшим в ее штаб наставником 
молодежной сборной Валерием Брагиным. 
 - Как чувствовали себя в матче с "Куньлунем" с учетом того, что играть в Москве 
пришлось уже через двое суток после Хабаровска?  
 - В принципе, нормально. Да, дорога была долгой, но хватило времени и на то, 
чтобы восстановиться. Не так долго мы на Дальнем Востоке находились, чтобы 
отвыкнуть от игры здесь. 
 - У ЦСКА было подавляющее преимущество по броскам в первом периоде (17-
5), но ни одного забитого гола. Во втором периоде по броскам вы "Куньлуню" 
проиграли (7-9), но забросили две шайбы. С чем связан такой парадокс?  
 - Наверное, где-то надо было чуть-чуть хладнокровнее действовать в 
завершении атак. В перерыве тренеры подсказали, где улучшить игру. И это дало 
результат. 
 - Чего ждете от предстоящего выступления за сборную России на Шведских 
хоккейных играх?  
 - Положительных эмоций. Всегда приятно, когда вызывают в национальную 
сборную. Поэтому стоит показать хороший хоккей. 
 - Ощущаете себя старожилом сборной на фоне того, что в Швецию едет много 
молодежи?  
 - Не знаю, старожилом себя точно не могу назвать. Да, в этот раз получилась 
очень молодая сборная. Но состав же не мы набираем, а тренеры. Посмотрим, 
как получится в Швеции. 
 - В тренерский штаб первой сборной вошел Валерий Брагин, под руководством 
которого вы завоевали серебро молодежного чемпионата мира - 2016. Чего 
ждете от работы с ним в национальной команде?  
 - Будет интересно. Новый человек в штабе - это всегда интересно. Хотя для 
многих ребят, прошедших через молодежную сборную, Валерий Николаевич не 
совсем новый тренер. Но в любом случае хочется поработать с ним в новом 
качестве. 
 - Что будет приоритетом для вас на этом этапе Евротура - выиграть или показать 
себя штабу сборной? Возможно, получить шанс попасть на чемпионат мира?  
 - Думаю, в первую очередь, когда сборная участвует в турнире, она играет на 
победу. А все личные моменты зависят от того, как каждый себя покажет. Но 
главное - это командные взаимодействия. 
 - После перерыва на Евротур и до старта плей-офф у ЦСКА останется семь 
матчей в регулярном чемпионате. Вы уже обеспечили себе победу в дивизионе, 
ниже второго места не опуститесь, да и для победы в "регулярке" есть задел. Как 
будете находить мотивацию на оставшиеся игры?  
 - Думаю, без мотивации в хоккей играть нельзя. Уже идет подготовка к плей-
офф. Поэтому будем еще более ответственно подходить к оставшимся матчам.  

https://iz.ru/971382/aleksei-fomin/k-ostavshimsia-matcham-budet-podkhodit-eshche-
bolee-otvetstvenno 

К заголовкам сообщений 
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Слепышев: оставшиеся игры ЦСКА - репетиция плей-офф 
(Чемпионат.com, Москва, 2 февраля 2020) 
Нападающий ЦСКА Антон Слепышев поделился впечатлениями от матча 
регулярного чемпионата КХЛ с "Куньлунь Ред Стар" (3:0). 
"Необычно играть в ЛДС ЦСКА в качестве гостей. Мы еще вчера на тренировке 
заметили, что в центре площадки находится логотип "Куньлуня". Им, наверное, 
приятно. Хорошо, что мы сделали такой шаг - приняли эту игру и сделали для 
них арену домашней. 
Атмосфера в ЛДС отличается от атмосферы на "ЦСКА Арене" тем, что в ЛДС у 
нас сектор активных фанатов. Очень не хватает их на Автозаводской. От меня 
лично и от всей команды просим их приходить туда, на Автозаводскую, и 
поддерживать нас так же, как здесь. Очень приятно слышать их поддержку. 
Не обидно ли, что, когда у меня идет результативная серия, чемпионат 
прерывается на Евротур. Зачем об этом думать? Во время паузы нужно будет 
поработать над физикой перед плей-офф, создать задел, отработать некоторые 
тактические моменты. Оставшиеся игры - это репетиция плей-офф. 
Конечно, у нас накопилась усталость, был достаточно тяжелый перелет. Но все 
понимали, что у нас еще одна игра, а дальше будет пауза и выходные. Силы 
копить было некуда. Мы собрались, поговорили. Тем более после поражения в 
Хабаровске было бы обидно уходить на перерыв после двух поражений. 
За сборную всегда приятно играть. Но если не вызвали, значит, есть время 
отдохнуть. Это тоже хорошо. 
Собираюсь ли праздновать китайский Новый год? Нет, спасибо", - передает 
слова Слепышева корреспондент "Чемпионата" Ульяна Маякова.  

https://www.championat.com/hockey/news-3962448-slepysheva-ostavshiesja-igry-
cska--repeticija-plej-off.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 3 февраля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист ЦСКА Романов: есть задача попасть на взрослый чемпионат 
мира (Р-Спорт, Москва, 2 февраля 2020) 
Защитник московского ЦСКА Александр Романов заявил, что ставит себе задачу 
попасть на взрослый чемпионат мира по хоккею в 2020 году. 
Серебряные призеры молодежного чемпионата мира 2020 года Романов, 
Василий Подколзин, Григорий Денисенко и другие хоккеисты вошли в состав 
сборной России для участия в третьем этапе Евротура - Шведских играх. Для 
Романова этот вызов является дебютным. 
"От Евротура жду хороший, быстрый хоккей, плотную игру. Все будут доказывать, 
что достойны первой сборной, все будут биться за состав. Что иностранные 
игроки, что наши ребята. Здорово, что в команде много "своих" - парней с 
молодежного чемпионата мира. Хочется тоже показать себя. У меня есть такая... 
одновременно и задача, и мечта - попасть на чемпионат мира. К ней надо 
стремиться, а там как будет, так будет. 
В тренерский штаб национальной команды вошел главный тренер молодежной 
сборной России Валерий Брагин, а также его ассистент Александр Бойков. "Это 
классно, что тренер, с которым я два года работал, который мне доверял все, что 
только можно, на молодежном чемпионате мира теперь будет с нами на 
Евротуре сейчас", - отметил хоккеист. 

https://www.championat.com/hockey/news-3962448-slepysheva-ostavshiesja-igry-cska--repeticija-plej-off.html
https://www.championat.com/hockey/news-3962448-slepysheva-ostavshiesja-igry-cska--repeticija-plej-off.html
https://www.sports.ru/hockey/1082952177.html
https://allhockey.ru/news/show/377425-Slepyshev_ostavshiesya_igry_CSKA_eto_repeticiya_plej_off


 

 

ЦСКА в воскресенье в ЛСК ЦСКА в Москве обыграл китайский "Куньлунь" (3:0) в 
матче регулярного чемпионата КХЛ, имея статус номинальных гостей. "Немного 
другие чувства от игры здесь в качестве гостей. Привыкли играть в красных 
майках, в красных шлемах, а тут - гостевая форма. Что-то новенькое. Мне 
хорошо играть и тут, и на "Арене ЦСКА". Приятно там, где наши болельщики", - 
сказал Романов.  

https://rsport.ria.ru/20200202/1564171238.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 2 февраля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

Фрейзер: ЦСКА - лучшая команда лиги, на нее "Куньлунь" должен 
равняться (Чемпионат.com, Москва, 2 февраля 2020) 
Главный тренер "Куньлунь Ред Стар" Курт Фрейзер прокомментировал результат 
матча регулярного чемпионата КХЛ с ЦСКА. Встреча завершилась победой 
москвичей со счетом 3:0. 
"Поздравляю ЦСКА с победой. Это лучшая команда лиги, на которую мы должны 
равняться. Игроки армейцев делают на площадке все настолько правильно, что 
очень сложно им противостоять и забрасывать шайбы. Хотел бы также отметить, 
что нам было очень приятно играть в этом историческом дворце спорта, 
овеянном легендами. 
У нас много травмированных, нет глубины состава. Игроки, которые сейчас 
выходят на площадку, не могут полноценно заменить выбывших. Сейчас 
наступает недельный перерыв. 
Мы дадим команде отдохнуть 4-5 дней и будем надеяться, что часть 
травмированных игроков восстановится к заключительному отрезку регулярного 
чемпионата", - цитирует Фрейзера пресс-служба ЦСКА.  

https://www.championat.com/hockey/news-3962470-frejzer-cska--luchshaja-
komanda-ligi-na-kotoruju-kunlun-dolzhen-ravnjatsja.html 

Похожие сообщения (5): 

• Советский спорт, Москва, 2 февраля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 февраля 2020 

• Sports.ru, Москва, 2 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

Спенсер Фу: в "Куньлуне" нет излишнего волнения из-за вспышки 
коронавируса (ТАСС, Москва, 2 февраля 2020) 
Хоккеисты команды обладают всей необходимой информацией относительно 
пневмонии в Китае 
Игроки китайского клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Куньлунь" не 
опасаются за свое здоровье из-за вспышки пневмонии в Китае, вызванной 
вирусом 2019-nCoV. Об этом журналистам после матча с ЦСКА в Москве 
рассказал нападающий "Куньлуня" Спенсер Фу. 
"Мы хорошо проинформированы, и у нас нет никаких опасений. В Китае нет 
никого из команды, а также наших родных, жен, подруг. Мы переживаем за 
китайский народ и за то, что происходит в стране. Тот факт, что мы не можем 
вернуться домой, на нашу арену, к нашим болельщикам, - дополнительная 
трудность. Но мы держим себя в руках и думаем, что все будет нормально", - 
отметил Спенсер Фу. 

https://rsport.ria.ru/20200202/1564171238.html
https://www.sports.ru/hockey/1082945873.html
https://allhockey.ru/news/show/377423-Romanov_hochetsya_pokazat_sebya_v_sbornoj_Rossii_est_zadacha_popast_na_ChM
https://www.championat.com/hockey/news-3962470-frejzer-cska--luchshaja-komanda-ligi-na-kotoruju-kunlun-dolzhen-ravnjatsja.html
https://www.championat.com/hockey/news-3962470-frejzer-cska--luchshaja-komanda-ligi-na-kotoruju-kunlun-dolzhen-ravnjatsja.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:933205
https://allhockey.ru/news/show/377424-Frejzer_CSKA_luchshaya_komanda_ligi_na_kotoruju_my_dolzhny_ravnyat_sya
https://www.sports.ru/hockey/1082944186.html


 

 

Защитник "Куньлуня" Денис Осипов подчеркнул, что все игроки китайской 
команды с пониманием относятся к ситуации. "У нас был один контроль в 
Челябинске, мы успели вылететь из Китая до начала вспышки. Всех 
родственников вывезли из Китая, лично у меня никакого волнения нет. Мы не 
обращаем внимания на то, что все оставшиеся матчи будут на выезде, без 
разницы, где играть", - сказал Осипов журналистам. 
"Куньлунь" после 57 игр набрал 57 очков и занимает седьмое место в турнирной 
таблице Восточной конференции. В следующем матче китайская команда 11 
февраля встретится с новосибирской "Сибирью". 
Число заболевших в Китае пневмонией, вызванной коронавирусом 2019-nCoV 
составляет почти 15 тыс. человек, умерли не менее 304 жителя страны, из 
больниц выписаны более 400 пациентов. Власти КНР до апреля приостановили 
проведение всех спортивных соревнований в стране. "Куньлунь" свою 
единственную оставшуюся домашнюю встречу регулярного чемпионата с 
рижским "Динамо" проведет в Новосибирске.  

https://tass.ru/sport/7667023 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 февраля 2020 

• Sports.ru, Москва, 2 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

"6.0 за артистизм". "Адмирал" наказал "Салават" за симуляцию Панина - в 
соцсетях, а потом и на льду (Sport24.ru, Москва, 2 февраля 2020) 
Владивосток очень хочет в плей-офф.  
"Адмирал" - одно из главных открытий этого сезона Континентальной хоккейной 
лиги. Оставив в стороне всевозможные скандалы, которые сотрясали команду на 
протяжении долгого времени, "моряки" радуют своей игрой и результатами. За 
окном начало февраля, а "моряки" всерьез претендуют на место в плей-офф, в 
котором не были с апреля 2017-го. Один из конкурентов команды Сергея 
Светлова в борьбе за место в кубковой восьмерке - "Салават Юлаев". Клуб из 
Башкортостана, наоборот, можно назвать одним из разочарований нынешней 
регулярки. После выхода в финал Восточной конференции была надежда, что 
уфимцы начнут возвращать себя статус топа КХЛ, но они продолжили топтание 
на месте - жуткая нестабильность, перманентные слухи об отставке Николая 
Цулыгина и прочие проблемы.  
Волею календаря в последние полтора месяца регулярки "Адмирал" и "Салават" 
должны были встретиться сразу четырежды. Первую игру в Уфе уверенно 
забрала команда из Уфы - 2:0, она же победила в пятничной перестрелке во 
Владивостоке 6:3. В итоге, чтобы не выпасть из гонки за плей-офф 
дальневосточникам нужно было кровь из носу брать реванш в воскресном 
противостоянии. До матча их шансы на победу расценивались заметно ниже, чем 
у соперника, но "моряки" снова смогли всех удивить.  
Первый шаг к победе они сделали в середине стартового периода - накрыли 
гостей в их зоне, Денис Вихарев доставил шайбу в правый круг вбрасывания, а 
канадец Шон Лалонд идеально бросил в дальний угол. 
Через 5 минут после гола Лалонда случился самый скандальный эпизод матча. 
Защитник "Салавата" Григорий Панин излишне картинно упал после контакта с 
клюшкой шведа Адама Альмквиста и получил законные 2 минуты за симуляцию.  
Твиттер "Адмирала" отреагировал мгновенно: "Григорий Панин достойный 
ученик Линуса Умарка. 6.0 за артистизм".  

https://tass.ru/sport/7667023
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Дальневосточники вспомнили эпизод из матча уфиимцев против "Авангарда", в 
котором башкирский швед завалился на лед без всякого контакта с защитником 
омичей Алексеем Бондаревым. 
Вторая двадцатиминутка целиком осталась за "Салаватом" и гости заслуженно 
отыгрались: их позиционная атака закончилась пасом из-за ворот и броском 
Александра Кадейкина с пятака. Два дня назад центрфорвард набрал 24-е очко 
в сезоне, установив личный рекорд, а сегодня его обновил. 
В самом начале периода номер три могло показаться, что в этом матче все ясно 
- Уфа совершила две потери в районе своей синей линии и дважды была 
наказана. Для Константина Глазачева все сделал Александр Мерескин, а Никита 
Коростелев все решил самостоятельно. 
Счет 3:1 держался до последней минуты основного времени, "Фетисов Арена" 
готовилась праздновать победу над принципиальным соперником, но ее планам 
сбыться было не суждено. Невероятный камбэк "Салавата" уместился в 14 
секунд. Дальний выстрел Никиты Сошникова, удаление Константина Глазачева, 
голевое добивание от Александра Бурмистрова - 3:3.  
Овертайм остался без голов, а в серии буллитов "Адмирал" реализовал сразу 
три буллита - постарались Коростелев, Олег Ломако и Мартин Бакош. 
Владивостокцы приближаются к "Салавату" на расстояние в 3 потерянных очка, 
но больше уфимцев должны нервничать хоккеисты "Куньлуня". Их команда 
Светлова по потерянным баллам уже обгоняет на 3 пункта. Равзязка битвы за 
плей-офф на Востоке будет очень жаркой. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-02-admiral--salavat-yulayev--43-b-2-
fevralya-2020-regulyarnyy-chempionat-kkhl-foto-video-statistika-simulyatsiya-
grigoriya-panina 

К заголовкам сообщений 

"Адмирал" провалил концовку, но взял два очка (Аргументы и Факты 
(vl.aif.ru), Владивосток, 3 февраля 2020) 
Сюжет повторной встречи "Адмирала" и "Салавата Юлаева" получился 
закрученным. Приморцы вели дело к своей уверенной победе, однако чуть не 
проиграли, и все-таки в серии буллитов оказались сильнее - 4:3. 
За 54 секунды до конца третьего периода "Адмирал" вел 3:1. Но не смог добиться 
победы в основное время. Сначала гости из Уфы сняли вратаря и сократили 
разрыв в счете. Через 6 секунд нападающий хозяев Денис Вихарев получает две 
минуты за опасную игру высоко поднятой клюшкой. В формате 6 на 4 (гости вновь 
выпустили дополнительного полевого игрока вместо голкипера) через 8 секунд 
после удаления сравнивают счет - 3:3. Итого на последней минуте игры 
"Адмирал" получил 2 гола в течение 14 секунд, позволив гостям сравнять счет. 
"Хоккей должен быть до последних секунд - очень важно никогда не 
расслабляться. Не хочу никому ставить в вину, хоккей красивый, хороший, 
быстрый был", - сказал на послематчевой пресс-конференции главный тренер 
"Адмирала" Сергей Светлов. 
Более того, после счета 3:3 за оставшиеся 40 секунд игры "Салават Юлаев" мог 
забить еще. Как и в овертайме. Однако хозяевам откровенно повезло. Ну и, 
конечно, прекрасно играл вратарь "Адмирала" Александр Трушков (заменивший 
в основе неудачно вернувшегося после травмы Олкинуору). 
Вообще, это был матч Трушкова. Он раз 5 выручал свою команду, вытаскивая 
"мертвые" броски форвардов "Салавата Юлаева". Всего за игру он отразил 40(!) 
бросков. Помогали ему и полевые игроки. Хоккеисты "Адмирала" приняли на 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-02-admiral--salavat-yulayev--43-b-2-fevralya-2020-regulyarnyy-chempionat-kkhl-foto-video-statistika-simulyatsiya-grigoriya-panina
https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-02-admiral--salavat-yulayev--43-b-2-fevralya-2020-regulyarnyy-chempionat-kkhl-foto-video-statistika-simulyatsiya-grigoriya-panina
https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-02-admiral--salavat-yulayev--43-b-2-fevralya-2020-regulyarnyy-chempionat-kkhl-foto-video-statistika-simulyatsiya-grigoriya-panina


 

 

себя 22 броска. А в серии послематчевых буллитов вновь выручил Трушков. Он 
отразил три броска. 
"Нельзя, конечно, так играть, это седых волос добавляет, которых уже много. И 
нам, и болельщикам. Но я могу сказать, что каждому в команде по отдельности 
готов руку пожать. Сделали большое дело", - считает нападающий "Адмирала", 
автор одной из заброшенных шайб Константин Глазычев. 
Однако, главное, что "Адмирал" все-таки взял два очка и пока продолжает борьбу 
за выход в плей-офф. Уже 3 февраля во Владивостоке приморцы сыграют с 
"Амуром" из Хабаровска. Потом короткий перерыв на игры Евротура. И 
решающие 8 матчей. 5 из них - в гостях.  

https://vl.aif.ru/sport/admiral_provalil_koncovku_no_vzyal_dva_ochka 

К заголовкам сообщений 

Полезность тройки Кадейкина "+50", это больше, чем у остальных игроков 
"Салавата" (Чемпионат.com, Москва, 2 февраля 2020) 
После матча регулярного чемпионата КХЛ с "Адмиралом" (3:4 Б) суммарная 
полезность третьей тройки нападения "Салавата Юлаева" (Кугрышев - Кадейкин 
- Жарков), записавшей на свой счет одну из шайб уфимцев, составила "+50". Это 
больше, чем у всей остальной команды "Салавата" ("+39"). 
Топ-5 игроков "Салавата Юлаева" по полезности:  
Дмитрий Кугрышев - "+20";  
Григорий Панин - "+17"; 
Александр Кадейкин - "+16";  
Владимир Жарков - "+14";  
Павел Коледов - "+6". 
В нынешнем сезоне Кадейкин уже обновил личный рекорд по голам и очкам в 
КХЛ (10+15) и сравнялся с лидерами команды Линусом Умарком и Филипом 
Ларсеном по количеству результативных смен без большинства (35). Жарков 
тоже может показать лучшие цифры по результативности за карьеру в КХЛ, а 
Кугрышев (15+18) - провести второй самый результативный год после сезона-
2014/2015, когда он набрал 46 очков в составе "Сибири". 

https://www.championat.com/hockey/news-3962160-summarnaja-poleznost-trojki-
kadejkina-50-eto-bolshe-chem-u-ostalnoj-komandy-salavata.html 

К заголовкам сообщений 

Цулыгин: "Не понравилось то, что все три гола "Салавату Юлаеву" забили 
с контратак" (Sport24.ru, Москва, 2 февраля 2020) 
Главный тренер "Салавата Юлаева" Николай Цулыгин прокомментировал 
поражение от "Адмирала" (4:3 Б) в матче регулярного чемпионата КХЛ. 
"Адмирал" с победой. Игра была достаточно боевая, интрига держалась до 
самого конца. Хорошо, что проявили характер, смогли сравнять счет, и при 1:3 
рук не опустили. Не понравилось то, что все три гола нам забили с контратак, 
которые мы организовали сами себе и, про которые мы говорили, показывали и 
все равно на них же наткнулись. Это очень не понравилось. Эти моментальные 
решения игроков, когда ты находишься с шайбой и у тебя доли секунды, и 
необходимо принять правильное решение. К сожалению, этого сделать не 
смогли. Надо еще работать. По буллитам - у нас опять не пошло", - приводит 
слова Цулыгина официальный сайт клуба из Уфы. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-02-tsulygin-ne-ponravilos-to-chto-vse-tri-
gola-salavatu-yulayevu-zabili-s-kontratak 
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Похожие сообщения (9): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 февраля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 2 февраля 2020 

• Советский спорт, Москва, 2 февраля 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 2 февраля 2020 

• Sports.ru, Москва, 2 февраля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 февраля 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 2 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

Григорий Панин: "Теперь на моем столе - 11 книг и кодекс правил КХЛ" 
(Russia-hockey.ru, Москва, 3 февраля 2020) 
34-летний капитан "Салавата Юлаева", двукратный обладатель Кубка Гагарина 
подвел итоги дальневосточного турне клуба и поделился планами на плей-офф, 
для Russia-Hockey.ru  
ЗАДАЧА ПОПАСТЬ В ПЛЕЙ-ОФФ В УФЕ ДАЖЕ НЕ ОБСУЖДАЕТСЯ  
- Как оцените дальневосточную серию "Салавата" из четырех матчей, в которых 
набрали три очка?  
- Турне на Дальний Восток всегда особенное для любого клуба, причем дело не 
только в длительных перелетах и смене часовых поясов.  
Например, "Салавату Юлаеву", который дома по-прежнему играет на 
европейской площадке, приходится перестраиваться на канадский лед, а в плане 
тактики он требует другой системы игры. Кстати, именно во Владивостоке, где, 
на мой взгляд, самая маленькая площадка во всей КХЛ, отсутствие этих четырех-
пяти метров больше всего бросается в глаза.  
Считаю, что в этих условиях на Дальнем Востоке выступили не плохо. Хотя два 
матча в Хабаровске, получается, ушли на адаптацию.  
- Многие говорили о том, что дальневосточное турне станет решающим при 
оценке кубковых перспектив "Салавата". Стало?  
- Честно говоря, не совсем понял вопрос. "Салават" - один из исторических 
лидеров КХЛ, представить розыгрыш Кубка Гагарина без нашего клуба просто 
невозможно. Поэтому задача попасть в плей-офф даже не обсуждается.  
Наша цель на финише чемпионата - простая. Одержать максимальное 
количество побед и максимально подняться в турнирной таблице. Понятно, что 
в плей-офф "посев" решает отнюдь не все, но чем он будет выше, тем лучше.  
НА СЛУХИ ВНИМАНИЯ НЕ ОБРАЩАЕМ, ОНИ ВНЕ НАШЕГО КОНТРОЛЯ  
- Многие ждут зеленого дерби Уфа - Казань уже в первом раунде. А вы ждете?  
- Знаю, что многие наши ребята любят встречаться с таким сильным соперником, 
как "Ак Барс", у нас отличное противостояние - и для болельщиков, и, наверное, 
для Лиги. Лично же мне абсолютно все равно, кто будет нашим соперником. Есть 
определенный кубковый опыт - и есть понимание, что в плей-офф все зависит 
прежде всего от тебя, от команды.  
- Раздражают ли игроков "Салавата", которые летом просили клуб сохранить 
действующий тренерский штаб, мелькающие в СМИ слухи об отставке главного 
тренера Николая Цулыгина?  
- Знаете, у нас в команде мало людей, которые в Интернете изучают слухи, всем 
интересны не спекуляции, а хоккей. Самое главное, что в команде отличная 
атмосфера, все делают свое дело, выполняют установку тренерского штаба, 
выкладываются по максимуму. Все остальное - вне нашего контроля..  
Кстати, точно так же критиковали наших тренеров и год назад - а потом у 
"Салавата" был финал конференции. Делайте выводы.  
К СДК - НИКАКИХ ВОПРОСОВ. ГОТОВ КОМИТЕТУ ПОМОГАТЬ  
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- Как оцените сезон лично для себя? С одной стороны у вас уже две 
дисквалификации, с другой - 109 силовых приемов, что является личным 
рекордом, а также один из лучших показателей полезности - "плюс 17".  
- Оценку сезона, всем плюсам и минусам дадим по итогам плей-офф, а вот 
информация по силовым - для меня большая новость. Честно говоря, за этой 
статистикой не следил и она меня удивляет. Все-таки правила в КХЛ все больше 
ужесточаются - и, играть жестко, в тело, как я люблю и стремлюсь, становится 
рискованно.  
Мне казалось, что, наоборот, стал действовать чуть аккуратнее, чтобы не 
подвести команду лишним удалением, - а тут рекорд. Удивительно!  
- СДК, похоже, не проникся этим рекордом.  
- Относительно дисквалификаций у меня нет никаких вопросов к Спортивно-
дисциплинарному комитету КХЛ, его главе Валерию Каменскому. Валерий 
Викторович - легенда нашего хоккея, еще мальчишкой слышал о великой тройке 
Хомутов - Быков - Каменский, потом наблюдал за кубковым триумфом звена 
Каменский - Форсберг - Лемье. Понимаю, что в комитете собраны 
профессионалы, которые обязаны реагировать на ужесточение правил и 
принимать решения.  
Вообще если СДК будет расширяться, то готов по завершении карьеры 
предложить свою кандидатуру. Психоэмоциональный и биомеханический разбор 
силовых приемов - это целое искусство, мне оно интересно.  
Кстати, кодекс правил КХЛ - теперь на моем столе. Внимательно его изучаю, 
стараюсь свести риск нарушения к минимуму. Но при этом стараюсь не отступить 
от своего стиля игры, приносить пользу команде.  
- Согласны с тем, что СДК наказывает именно вас излишне жестко - как 
постоянного "клиента"?  
- Те силовые, которые проводил в "Ак Барсе" на заре КХЛ и которые тогда не 
вызывали вопросов у судей, сегодня наказываются. Буду это учитывать.  
ОТЛИЧНО ОТНОШУСЬ К ТРИГУБЧАК, ОНА - ЛИДЕР В СЕКТОРЕ  
- Напоследок - о горячей в околохоккейных кругах теме вашего конфликта с 
уфимским корреспондентом Ульяной Тригубчак.  
- На самом деле эта тема придумана "от и до". Я с большим уважением отношусь 
к тому, что рядом с клубами КХЛ начинают работать обаятельные девушки. 
Наверное, это новое направление в хоккейной журналистике.  
Та же Ульяна Тригубчак, на мой взгляд, вообще лидер в этом секторе. Она - 
отличная девчонка, отношусь к ней с симпатией. Никто не собирался ее обидеть, 
может, были какие-то эмоции от поражения, но в целом есть только понимание 
того, что такая работа тоже нужна.  
- Тема закрыта?  
- Однозначно. И чтобы в дальнейшем не было придумываний на ровном месте и 
разжиганий скандалов из ничего, я принял решение отодвинуть свой инстаграм 
на дальний план. Участвую там только в одном-единственном челлендже - до 
конца сезона обязался прочитать минимум 11 книг.  
Ну а все общение в Интернете - уже после завершения сезона, в котором у нас 
с командой большие планы.  

http://russia-
hockey.ru/articles/stars/panin_teper_na_moem_stole_odinadcat_knig_i_kodeks_prav
il_khl/ 

К заголовкам сообщений 
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Обзор дня: Ковальчук может остаться в "Монреале". Это не входит в его 
планы (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 февраля 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко  
Интриги  
В субботу было очень много по-настоящему крутых игр. В Астане "Барыс" 
показал, что готов сражаться с любым клубом, даже если их один из лучших 
хоккеистов Никита Михайлис выбывает из строя в первом периоде, "Сочи" 
неожиданно проснулись, принимая "Витязь". Но больше удивило то, как "Динамо" 
разгромило "Спартак", вновь дав надежду тем, кто хочет видеть интригу в 
Западной конференции. Был там один ключевой момент, когда Денис Кокарев не 
стал бросать по пустым воротам, а в ответной атаке динамовцы забили. Об этой 
ситуации спрашивали на пресс-конференции у Олега Знарка. 
 - Я так и не понял, почему он не стал бросать, - качал головой тренер. 
Но я бы лучше напомнил другое. Приглашение Кокарева - одно из самых спорных 
решений тренера после возвращения в хоккей. Человек уже ехал с ярмарки, 
находился в Подольске, откуда прямой путь либо в высшую лигу, либо на покой, 
но вдруг его взяли в команду, которая хочет выигрывать. Таких ведь у Знарка 
достаточно, и он должен удивляться, как они к февралю еще сохранили пыл, а 
не развалились раньше. Кокарев рано или поздно бы подвел, да и до этого у него 
уже были плохие матчи. Просто на нынешнюю ошибку обратили внимание все, 
ведь она стала ключевой. Дальше, как мне кажется, будет только хуже. 
Если говорить о "Динамо", то у Крикунова основная задача исключить глупейшие 
ошибки в обороне. Получится минимизировать ляпы - в плей-офф будет весело. 
Будущее Ковальчука  
 Илья Ковальчук может и остаться в "Монреале". По информации 
североамериканских СМИ, в клубе раздумывают над тем, чтобы сохранить 
нападающего, который своей игрой и поведением положительно влияет на 
команду и это при небольшой зарплате. Вот это сюрприз для Ильи, причем 
весьма неприятный. Не секрет, что в канадскую команду он шел с другими 
задачами. Одна из них - проявить себя до дедлайна, чтобы получить 
предложение от команды, которая будет претендовать на Кубок Стэнли. 
Запасной вариант: так показать себя, чтобы им заинтересовались на следующий 
сезон. 
Первый вариант получился идеальным. Несмотря на слабое начало, Ковальчук 
действительно разбежался, у него уже 18 очков в 28 играх, а самое главное 
никакого непонимания с тренером и менеджментом. Теперь может и появиться 
конфликт. Раз уж он показал, что умеет играть, то стоит ли его оставлять, 
особенно если будут предложения? 
Ничего не выигрывает и канадский клуб. В плей-офф они еще попасть могут, но 
весной Ковальчук снова выйдет на рынок свободных агентов и уже будет 
рассчитывать на другие деньги. Плюс он хочет, чтобы его фамилия появилась на 
чашке, чтобы завершить карьеру красиво, а кто верит, что у "Монреаля" в 
ближайшем будущем есть шансы на трофей? Так что эти планы "Монреаля" 
могут и изменить и настроение Ильи. 
Серия  
 "Локомотив" одержал четвертую победу подряд и пройти мимо этого никак 
нельзя. После слабого матча в Москве против ЦСКА, команда дожала "Витязь" в 
напряженной встрече, затем отобрала два очка у "Сочи" и катком прошлась по 
"Торпедо" и "Йокериту". В последних двух встречах они забросили 10 шайб и ни 
одной пропустили. Что происходит? Ничего же не изменилось. Но команда 
внезапно стала выглядеть иначе, уверенной в себе, не прощающей ошибок и 
слабости. Я выяснял: ничего не поменялось даже внутри клуба. Уж казалось, что 



 

 

после всех ошибок, менеджеры должны тихо сидеть у себя в кабинете и не 
высовываться, но он до сих пор устраивают панику после каждого поражения. 
Затихают только если есть побед. Это, кстати, огромная мотивация для 
хоккеистов. Выиграешь и не будет нудных собраний, на которых говорят 
бессмысленные вещи на повышенных тонах. 
Стоит отметить, что пришла стабильность в составе. Стефан Да Коста избавился 
от проблем со здоровьем и теперь он летает по льду, показывая иногда 
выдающийся хоккей. Ко двору пришелся Владимир Ткачев, в обороне у тренера 
большой выбор игроков. Спорные моменты по составу есть, но не такие уж и 
серьезные. И это еще нет Пяярви, так как он уехал домой. Денисенко болеет, но 
н никто об этой потере не жалеет. Может быть, при других обстоятельствах, мы 
бы не удивлялись серии из четырех побед. По подбору игроков это клуб первой 
четверки. 
НХЛ: турнирная таблица, расписание и результаты матчей, новости и обзоры  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/spartak-krupno-ustupil-dinamo-iz-
za-igrokov-rukovodstvo-monrealya-hochet-ostavit-ilyu-kovalchuka-v-komande-obzor-
khl-1638033/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

КХЛ разъяснила спорные моменты матча "Барыс" - "Авангард" 
(Чемпионат.com, Москва, 2 февраля 2020) 
Континентальная хоккейная лига на официальном сайте разъяснила спорные 
моменты матча регулярного чемпионата КХЛ "Барыс" - "Авангард", который 
состоялся 1 февраля и завершился победой хозяев со счетом 4:3. 
"Департамент судейства КХЛ разъясняет два спорных момента, связанных с 
блокировкой вратаря в матче "Барыс" - "Авангард", состоявшемся 1 февраля. 
На 29-й минуте после шайбы, заброшенной игроком Сергеем Шумаковым (№ 69), 
главный тренер хозяев взял запрос на блокировку вратаря. В результате 
видеопросмотра определено: была блокировка вратаря, взятие ворот отменено. 
На 51-й минуте после шайбы, заброшенной игроком хозяев Кертисом Валком (№ 
14), главный тренер гостей взял запрос на блокировку вратаря. В результате 
видеопросмотра определено: была блокировка вратаря, взятие ворот отменено", 
- сказано в сообщении. 

https://www.championat.com/hockey/news-3962162-khl-razjasnila-spornye-
momenty-iz-matcha-barys---avangard.html 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 февраля 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 2 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

Главный арбитр КХЛ нагло обманул всех болельщиков "Барыса" 
(Sports.kz, Караганда, 3 февраля 2020) 
Сайт "Шайба.kz" уличил во лжи главного арбитра КХЛ Алексея Анисимова.  
"Главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов, отвечая на вопрос сайта Шайба.kz, 
почему именно у "Барыса" больше всего отмененных голов, заявил, что это еще 
не факт, якобы казахстанские болельщики слишком остро реагируют на 
подобные эпизоды. Также он пообещал, что предоставит в январе 
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соответствующую статистику, которая будет опубликована на официальном 
сайте лиги. 
Ну что ж, никто его за язык не тянул, на дворе уже февраль. Мы проверили всю 
новостную ленту КХЛ за минувший месяц и никакой статистики по отмененным 
шайбам не нашли. Получается, Алексей Анисимов не сдержал свое обещание и 
нагло всех обманул. Теперь вы знаете цену словам главного арбитра КХЛ. 
Еще более усугубляет ситуацию очередной отмененный гол "Барыса" в 
недавнем матче против "Авангарда". К тому же омский клуб является для 
астанчан, пожалуй, самым большим раздражителем. Так называемая "военная 
комната" (какое идиотское название, придумают же) приняла решение не 
засчитывать шайбу Кертиса Волка. Хотя на повторе четко видно, что никакой 
помехи вратарю Аркадий Шестаков не создавал, тем более его толкал Егор 
Мартынов. 
Было немало гораздо более вопиющих случаев, когда, например, игрок СКА 
просто сносил на полной скорости вратаря, но тем не менее судьям ничего не 
мешало засчитать гол в пользу питерского клуба. Почему в одном эпизоде 
движение Виктора Бартли из "Куньлунь Ред Стар" учитывается, а в другом 
воздействие Егора Мартынова из "Авангарда" игнорируется? Налицо двойные 
стандарты, которые были установлены Алексеем Анисимовым с приходом в 
Департамент судейства КХЛ", - пишет СМИ. 

https://www.sports.kz/news/glavnyiy-arbitr-khl-naglo-obmanul-vseh-bolelschikov-
baryisa 

К заголовкам сообщений 

 
Трансферы клубов 

 
"Сочи" отправил Воробьева и Гордеева в свой фарм-клуб (Р-Спорт, 
Москва, 2 февраля 2020) 
Защитники "Сочи" Кирилл Воробьев и Михаил Гордеев переведены в фарм-клуб 
черноморской команды "Тамбов", выступающий в чемпионате Высшей хоккейной 
лиги (ВХЛ), сообщается на официальном сайте клуба КХЛ. 
Воробьев в текущем сезоне регулярного чемпионата КХЛ провел 36 матчей и 
отдал три результативные передачи, на счету Гордеева одна заброшенная 
шайба и одна передача в 34 встречах. 
"Сочи" с 52 очками занимает девятое место в турнирной таблице Западной 
конференции КХЛ.  

https://rsport.ria.ru/20200202/1564161764.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Голкипер молодежной команды ХК "Барыс" Вилен Прокофьев умер в 
возрасте 18 лет (ТАСС, Москва, 3 февраля 2020) 
Причиной смерти стало онкологическое заболевание 
Голкипер казахстанского клуба Молодежной хоккейной лиги (МХЛ) "Снежные 
барсы" Вилен Прокофьев скончался в возрасте 18 лет. Об этом в понедельник 
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сообщает пресс-служба клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Барыс", к 
системе которого относятся "Снежные барсы". 
"С глубоким прискорбием сообщаем, что 3 февраля молодой вратарь "Снежных 
барсов" после четырех месяцев борьбы с тяжелым заболеванием ушел из жизни. 
Мы выражаем свои соболезнования всем родственникам, друзьям и тем, кто 
знал Вилена. Благодарим всех, кто поддерживал его все это время и не остался 
в стороне", - говорится в сообщении. 
Прокофьев провел 29 встреч в чемпионатах МХЛ, а также четыре встречи в 
составе юниорской сборной Казахстана (игроки не старше 18 лет). 

https://tass.ru/sport/7668421 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

"Контракт Ильи с "Кингз" не был ошибкой. В денежном плане". Интервью 
агента Ковальчука, Малкина и Гусева (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 2 февраля 2020) 
Джей Пи Бэрри рассказал "СЭ" о прошлом, настоящем и будущем своих 
клиентов. 
Джей Пи Бэрри - один из ведущих агентов, работающих с хоккеистами НХЛ. 
Сумма контрактов его клиентов, среди которых Илья Ковальчук, Евгений Малкин, 
Никита Гусев, Давид Пастрняк, Филип Форсберг, Якуб Врана, превышает 700 
миллионов долларов. А в прошлом Бэрри работал с Александром Могильным, 
Сергеем Федоровым, Сергеем Гончаром и Яромиром Ягром. В эксклюзивном 
интервью "СЭ" он рассказал о том, стоит ли ждать обмена Ковальчука, хотел ли 
бы Малкин покинуть "Питтсбург" и почему Гусева отправляли в запас "Нью-
Джерси".  
Могильный, Федоров, Гончар  
 - Это ваше первое интервью с российскими СМИ?  
 - Думаю, да. Мне, конечно, звонили раньше по поводу коротких комментариев 
на счет контрактов игроков, но не более.  
 - У вас несколько российских клиентов в НХЛ. Кто был первым?  
 - Думаю, Александр Могильный.  
 - Сейчас общаетесь? После окончания карьеры он, кстати, мало контактирует со 
СМИ.  
 - Это правда (смеется). Его нелегко разговорить. Он всегда был весь с головой 
погружен в хоккей. На самом деле я уже давно не созванивался и не виделся с 
ним. Пару лет так точно прошло. Хотя я постоянно на связи со своими бывшими 
клиентами. Общаемся с Сергеем Федоровым. И уже много лет дружим с Сергеем 
Гончаром.  
 - Часто с игроками заводите дружеские отношения? Или все-таки лучше держать 
деловую дистанцию?  
 - Если работаешь с человеком 10-20 лет, само собой, становишься близкими 
друзьями. К некоторым действительно привыкаешь - особенно, когда 
знакомишься с ребятами, когда им по 16 лет. Что касается моей дружбы с 
Гончаром, он прекрасный человек. Мне кажется, Сергей - отличный пример для 
подражания для молодых хоккеистов.  
Ковальчук  

https://tass.ru/sport/7668421


 

 

 - Пару лет назад Илья Ковальчук также начал сотрудничать с вашим агентством. 
Можно ли сказать, что переход в "Лос-Анджелес" был ошибкой?  
 - Контракт с "Кингз" очевидно был выгодным. Мы абсолютно точно не совершили 
ошибку, если говорить о финансовом факторе. Также "Лос-Анджелес" казался 
самой перспективной и серьезной командой в то время. Все ожидали, что они 
совершат скачок и перейдут на другой уровень. В этом мы ошиблись. У команды 
было много проблем, в том числе и в тренерском штабе. Они действительно 
приняли решение изменить структуру клуба и сделали ставку на молодых 
игроков. Это как раз и помешало Ковальчуку проявить себя и добиться успеха в 
команде.  
 - Обещали ли "Кингз" место в первом или втором звене и много игрового 
времени перед подписанием?  
 - Да. По плану Илья должен был выходить в топ-6 и играть в большинстве. Но 
тренерский штаб решил, что у возрастных хоккеистов не получится то, что могли 
бы сделать молодые. И они изменили подход.  
 - Новый тренер "Кингз" Тодд Маклеллан хорошо отзывается о Ковальчуке даже 
после его ухода.  
 - Это правда. Когда Маклеллана назначили - он много пытался работать с Ильей, 
искал различные варианты. Но структура игры клуба уже была настроена под 
молодых игроков. Поэтому выход найти не удалось. И мы начали подбирать для 
Кови новый дом.  
 - Когда Илья стал свободным агентом, в СМИ появилось много слухов по поводу 
новой возможной команды. Вы вели переговоры и с "Бостоном", и с 
"Питтсбургом"...  
 - Мы действительно общались с этими командами. По большей части, с 
"Бостоном". Они проявляли интерес к Илье еще до нашего подписания с "Кингз". 
В этот раз они хотели дождаться дедлайна. Но у Кови не было времени - он и так 
к тому моменту уже не играл больше месяца. Нужно было срочно возвращаться 
на лед. "Монреаль" был лучшим вариантом для нас в тот момент. Они 
согласились на все наши условия.  
 - Сейчас, когда Ковальчук заиграл - уже можно задумываться об обмене в 
другую команду?  
 - Думаю, Илье действительно нравится в "Монреале", и он надеется, что 
команда ответит ему тем же. Но если к концу февраля ближе к дедлайну 
"Канадиенс" будут вне зоны плей-офф, мы начнем переговоры с другими 
клубами. Надеюсь, что этого удастся избежать.  
 - Вряд ли удастся избежать, если Ковальчук действительно хочет выиграть 
Кубок Стэнли.  
 - Он и правда этого хочет. Но на данный момент его главная цель - играть в 
плей-офф.  
Малкин  
 - Еще один ваш топовый клиент - Евгений Малкин. В этом сезоне он вновь 
показывает отличную результативность. И многие отмечают, что он 
раскрывается лучше, когда не играет Сидни Кросби.  
 - Кажется, в последнее время так и получается. Когда Малкин травмирован, 
Сидни берет всю ответственность и инициативу на себя. Начинает 
демонстрировать блестящую игру. То же самое и с Джино. Думаю, это 
показатель того, что они оба фантастически хорошие лидеры. Они только 
дополняют друг друга, точно не мешают.  
Есть много хороших примеров успешных команд, в которых было именно так. 
"Чикаго" выиграл три Кубка Стэнли при Тэйвзе и Кейне. Если вернуться к истории 
- даже Гретцки завоевывал кубки не в одиночку. Тяжело взять трофей, когда в 



 

 

клубе только одна звезда. Даже если говорить о "Вашингтоне" - там, помимо 
Овечкина, есть еще Бэкстрем, который тоже его дополняет.  
 - Несмотря на это, ходило много слухов, что Малкин хотел поменять команду, 
чтобы быть единоличным лидером.  
 - Несколько лет назад Джино действительно об этом подумывал. Но ему очень 
нравится в "Питтсбурге". Плюс клуб всегда подстраивается под него, находит 
различные способы, чтобы удержать его в составе. Они даже прибегают к 
обменам других игроков. Можно сказать, что Малкин очень привязан к 
"Пингвинам", и вряд ли он захочет что-то менять.  
Гусев  
 - В этом сезоне в НХЛ дебютировал еще один ваш клиент - Никита Гусев. Можно 
ли сказать, что он наконец адаптировался к лиге?  
 - Поначалу у них были несколько напряженные отношения с "Нью-Джерси". Но 
Никита решил эту проблему: доказал всем, что он важная часть команды. Сейчас 
"Девилз" нужно решить проблему с защитой и двигаться вперед.  
 - Когда Никиту отправили в запас, это шокировало российских болельщиков.  
 - Я несколько раз говорил с генеральным менеджером "Девилз" на этот счет. Тот 
объяснял, что ему просто нужно время. На самом деле, они просто пытались 
заставить Никиту делать какие-то банальные вещи, играть в более закрытый 
хоккей. Когда он доказал, что может делать и такое, они дали ему шанс и поняли, 
что Никита реально способен помочь команде. Конечно, мне хотелось бы, чтобы 
ему позволили выйти на лед и раньше. Но им нужно было выстроить структуру 
команды и обратить все внимание на провалы в защите.  
 - Кажется, смена тренера тоже хорошо повлияла на Никиту.  
 - Честно говоря, да. Новый тренер пошел ему на пользу (смеется).  
 - Уже думаете о продлении контракта с "Девилз"?  
 - Сейчас немного рано об этом говорить. Мы, конечно, можем задуматься об 
этом заранее, но, скорее, начнем говорить о будущем только к концу лета.  
Ягр, Олимпиада  
 - В числе ваших клиентов не только российские звезды, но и лучшие хоккеисты 
Чехии: Давид Пастрняк, Якуб Врана... Вы работали даже с Яромиром Ягром.  
 - Да, много лет.  
 - Вас удивило, когда он заявил, что хочет поиграть в России?  
 - У Яромира такой характер - он всегда в погоне за чем-то новым. Ему все 
интересно. К тому времени он уже долго играл в НХЛ. Когда он поехал в КХЛ, 
лига как раз начала развиваться. А Яромиру просто хотелось перемен. Конечно, 
я был немного удивлен его решением, но ему предложили отличный контракт. И 
он не стал упускать эту возможность.  
 - Не поспешил с отъездом?  
 - На то время Ягр уже достиг каких-то невероятных цифр в НХЛ. Никто не знает, 
какие рекорды он бы еще побил, если бы задержался в лиге подольше... 
Возможно, он покорил бы более крупные рубежи.  
 - Вы работаете с лучшими хоккеистами мира. Какими качествами, по-вашему, 
должен обладать хороший агент?  
 - Команда нашего агентства очень мощная и дружная. У нас сильные отделы 
маркетинга, кадров и обслуживания. Каждый агент должен уметь постоянно 
поддерживать связь со своим клиентом и уметь решать все его проблемы очень 
быстро - это и есть залог успеха. Главные качества хорошего агента - 
коммуникабельность и способность все быстро организовывать.  
 - В КХЛ ведущие агенты имеют большое влияние на клубы, в которых играют их 
клиенты.  



 

 

 - Думаю, у нас, скорее, складываются с клубами партнерские отношения. Если 
у агентства много важных клиентов для лиги, всегда есть возможность прямого 
общения с генеральными менеджерами. Я и мои партнеры всегда на связи с 
руководством клубов - мы уже хорошо знаем друг друга. Всегда готовы помочь и 
войти в положение той или иной стороны.  
 - Кого можете назвать своими главными партнерами?  
 - Думаю, я мог бы выделить каждую команду в этой лиге. Я хорошо знаком со 
всеми генеральными менеджерами: Роб Блэйк из "Лос-Анджелеса", Марк 
Бержевен из "Монреаля". И не только они. Со многими мы работаем уже около 
20 лет.  
 - Что вы думаете о том, что НХЛ не хочет пускать игроков на Олимпиаду? 
Наверняка многие ваши клиенты хотели бы представлять на турнире свою 
страну.  
 - Мы всегда на стороне игроков и будем представлять их интересы. Надеюсь, 
что все-таки удастся найти какой-то выход. Большинство игроков действительно 
хотели бы принять участие в Олимпиаде - из россиян так точно процентов сто 
(смеется). Никто не хочет сдаваться, все будут пытаться защищать свои права. 
Для НХЛ Олимпиада - тоже хороший маркетинговый ход. Для игроков это 
дополнительная возможность проявить себя. Надеюсь, лига это тоже осознает.  
 - Все-таки есть хотя бы небольшой шанс?  
 - Сейчас, конечно, это маловероятно. Но борьба не окончена. У нас есть еще 
несколько месяцев. Надеемся, что ассоциации игроков НХЛ удастся решить эту 
проблему и договориться. Правда, сейчас шансы на положительный ответ 
кажутся очень маленькими.  
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Как североамериканцы Россию открывали (Континентальная хоккейная 
лига (khl.ru), Москва, 2 февраля 2020) 
Зарубежными суперзвездами первой величины нас давно уже не удивить. В 
России выступали такие хоккеисты, как Яромир Ягр и Доминик Гашек, Венсан 
Лекавалье и Дэни Хитли, Здено Хара и Никлас Бэкстрем. Однако самые первые 
легионеры в отечественных чемпионатах были совсем другого калибра. От них 
ждали если не чудес, то хотя бы добротной игры, отталкиваясь лишь от самого 
факта иностранного подданства - своего рода экзотики, по тем временам. Однако 
мало кому из них удалось оправдать ожидания даже на четверть. И тем не менее 
они вписали свои имена в историю, пусть и не достижениями, а просто как 
первопроходцы.  
KHL.ru продолжает цикл материалов в рамках проекта восстановления 
статистических данных всех отечественных чемпионатов. Эта работа ведется, 
начиная с прошлого года. Изучая архивы и обрабатывая статистические данные, 
мы сталкиваемся с довольно интересными фактами в истории нашего хоккея. И 
здесь, в этой рубрике, мы делимся ими с болельщиками.  
Сегодня речь пойдет о первых иностранных хоккеистах, которых зачем-то 
принесло в неокрепшее еще государство, только-только начавшее познавать 
плоды рыночной экономики. В девяностых годах отечественные звезды (и не 
только) массово рванули во все концы света; в обратную сторону проследовал 
тонкий ручеек легионеров. И если к экзотичным в хоккейном плане персонажам 
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вроде серба Ивана Прокича, оказавшегося в составе московских армейцев в 
сезоне 1994/95 (а до этого поигравшего - и небезуспешно - за вторую команду 
"Лады" во Второй лиге) или швейцарца Айхолоса Эшера в "Крыльях Советов" 
годом позже, изначально относились скептически, то от североамериканцев все 
же ожидали достаточно высокого уровня. Ожидали недолго - уровень 
подавляющего большинства весьма быстро идентифицировался как низкий; зато 
прояснялся вопрос мотивации, мучавший многих: что заставляет иностранца 
ехать в небогатую лигу нестабильной страны? Очевидно, этот самый уровень и 
вытекающая из него невостребованность и заставляли.  
Первый из первых  
Самым первым североамериканцем в Высшей лиге был Тод Хартджи (Hartje, 
именуемый тогда то "Хартджи", то "Хаджи"). Закончив учебу в Гарварде и не имея 
больше возможности играть в университетской лиге из-за возраста, 22-летний 
центрфорвард Хартджи подписал первый профессиональный контракт с 
задрафтовавшим его "Виннипегом". "Джетс" же в 1990 году отправили его "на 
стажировку" в Киев - предполагалось, что в "Соколе" Тод будет иметь много 
игрового времени. Анатолий Богданов, тогда тренировавший киевлян, много лет 
спустя охарактеризовал Хартджи так: "парень он хороший, но как игрок, грубо 
говоря, никакой". Тоду, по его собственному признанию, нравились большие 
площадки, а со временем понравилась и страна, и - особенно - люди. Про 
большие площадки Харджи, надо думать, погорячился. Во всяком случае, по 
возвращению домой, на привычных узких площадках он все же показывал 
побольше, чем у нас. Хотя успехов никаких не достиг, и выше АХЛ никогда не 
поднимался. Тем не менее вошел в историю - как "пионер".  
В 1996 году Тод написал книгу "Из-за красной линии: североамериканский 
хоккеист в России", в которой довольно тепло отозвался о нашей стране, но и 
без разного рода развесистой клюквы, конечно же, не обошелся.  
Михаил, Майкл, Миша  
Никто доподлинно так и не выяснил, как его в реальности зовут. Сам Немировски 
говорил: как нравится, так и называйте. Майк отчасти был "нашим в доску" 
парнем. Родился в СССР, но его родители иммигрировали в Канаду, когда Мише 
еще и года не исполнилось. Рос в Торонто - хоккейной столице Северной 
Америки, так что предсказуемо занимался хоккеем. А в 18-летнем возрасте вдруг 
решил, что хочет поиграть в России, на больших ледовых площадках с 
настоящими кудесниками комбинационного хоккея.  
Сначала возник вариант с ЦСКА, но переговоры, которые вел отец, не 
увенчались успехом. Желание видеть у себя диковинного американца проявил 
другой столичный клуб - "Спартак".  
 - "Спартак" дал мне шанс. Конечно, в 18 лет трудно было рассчитывать на место 
в одной из первых троек, но и в четвертой пятерке вполне можно учиться у таких 
мастеров, как Ткачук, Селиванов, Барков... Впрочем, еще больше пользы я 
получил от тренировок, которые вел Якушев. В Канаде в свои годы я не смог бы 
столько тренироваться. Там не смотрят на то, как ты выглядишь в игре. Их не 
интересует, хорошо ли ты катаешься, играешь в пас. Главное - 
результативность. В России совершенно другая система. Она мне больше по 
душе, - рассказывал Михаил в интервью "Советскому спорту".  
Через два года Немировски вернулся в Америку, играл в различных командах 
низших лиг, после чего на долгое время отправился в Германию. В начале 2000-
х он вновь всплыл в России, на этот раз в "Сибири". Ненадолго. Младший брат 
Майкла (или теперь уже Михаэля?), Дэвид, пятый год работает в КХЛ, два 
последних сезона - главным тренером "Торпедо", а старший, что интересно, 
играет до сих пор (ему сейчас 45). За пять лет он со своей командой поднялся из 



 

 

пятого немецкого дивизиона в четвертый, а по ходу нынешнего сезона перешел 
даже в клуб третьего дивизиона.  
Динамовские эксперименты  
Самые тесные взаимоотношения с советскими а затем уже и российскими 
клубами были налажены у "Виннипега". И, как и первым североамериканцем в 
советском хоккее, так и первым в российском стал "проспект" именно "Джетс" - 
осенью 1992 года на стажировку в столичное "Динамо" отправился защитник 
Майк Мюллер. Ходила даже байка - довольно сомнительная - что его желание 
играть у нас было настолько велико, что Майк добирался до Москвы за свой счет. 
В отличие от изначально бесперспективного Хартджи, задрафтованного в 
седьмом раунде, Мюллер был выбран довольно высоко - второй раунд, общий 
35 номер. По оценкам тогдашних партнеров по "Динамо", хоккеистом он был 
очень трудолюбивым, и старался выполнять все тренерские установки. 
Трудолюбия и старания Майку хватило для того, чтоб провести в основе лишь 
одиннадцать матчей (один гол, восемь минут штрафа), зато в динамовской 
"двушке" он был достаточно заметен. Во всяком случае, входил в "топ-4" 
защитников, как сказали бы сейчас.  
Дальнейшая карьера Мюллера складывалась стандартно для той волны 
российских североамериканцев: низшие лиги Канады и США, второй и третий 
дивизионы Германии.  
Через два года после Мюллера бело-голубые еще разок поэкспериментировали 
с приглашением легионера, после чего про иностранцев в "Динамо" забыли на 
долгие годы. Крэйг Шеперд, по рассказам Александра Карповцева, приехал в 
МХЛ, не особо представляя силу лиги - и рассчитывал стать здесь звездой. Но к 
этому времени уже мало кто ждал от североамериканцев чудес и испытывал 
наивные иллюзии. Несмотря даже на то, что в дебютном матче Шеперда 
поставили во второе звено к Роману Ильину и Равилю Якубову, "Советский 
спорт" в репортаже, помимо фамилии в составе, вообще ни единым словом этот 
дебют не отразил, сочтя недостойным внимания. И - оказался прав: в "Динамо" 
Крэйг появился еще один раз, да и в "двушке", в отличие от своего 
предшественника, не закрепился - отыграв вхолостую такие же две встречи, как 
и за основу.  
Интересна дальнейшая судьба Шеперда: вернувшись в США, он женился на 
олимпийской чемпионке по фигурному катанию Наталье Мишкутенок, и 
некоторое время выступал с ней в паре в ледовых шоу. По некоторым данным - 
не только в шоу, но и в соревнованиях; по другим некоторым - параллельно с 
этим продолжал еще и в хоккей играть. Если это и правда, то выступал он, 
вероятно, в "первенствах водокачек", так как ни в каких более серьезных 
турнирах и лигах следов Крэйга не обнаруживается. На хоккейных радарах 
Шеперд вновь появился лет пять назад, возглавив женскую школьную команду, 
выступающую в чемпионате Миннесоты - там он, по его словам, прививал опыт, 
приобретенный в России (утяжеленные жилеты, раз в неделю шахматный 
турнир, раз в неделю катание под энергичную музыку и хорошенько 
провизжаться перед игрой), после чего вновь пропал.  

https://www.khl.ru/news/2020/02/02/465601.html 

К заголовкам сообщений 

"Адмирал" потроллил капитана "Салавата Юлаева" Панина за симуляцию 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 февраля 2020) 
В матче регулярного чемпионата Континентальной хоккейной лиги "Адмирал" в 
серии буллитов одержал победу над "Салаватом Юлаевом" со счетом 4:3 Б. 

https://www.khl.ru/news/2020/02/02/465601.html


 

 

В конце первого периода защитник хозяев Адам Альмквист после падения 
защитника "Салавата Юлаева" Григория Панина был удален на две минуты за 
задержку соперника клюшкой. Панин также был наказан малым штрафом за 
симуляцию. 
Пресс-служба "Адмирала" отреагировала на эпизод в соцсетях, выложив повтор 
момента нарушения с подписью "Григорий Панин - достойный ученик Линуса 
Умарка. 6,0 за артистизм".  

https://allhockey.ru/news/show/377391-
Admiral_potrollil_kapitana_Salavata_Yulaeva_Panina_za_simulyaciju 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 2 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

ХК "Сочи" в шутку предложил футбольному вратарю Фролову 
присоединиться к команде (Чемпионат.com, Москва, 2 февраля 2020) 
Пресс-служба ХК "Сочи" отреагировала на информацию об уходе голкипера 
Евгения Фролова из ФК "Сочи". Ранее южане сообщили, что 31-летний голкипер 
покидает команду, не объяснив причину ухода. 
Нам как раз вратари нужны, а то один травмирован, еще один болеет. КХЛ, 
может, дозаявим парня после дедлайна в виде исключения?", - написала пресс-
служба "Сочи" в своем "твиттере".  
"Сочи" занимает 9-е место в турнирной таблице Западной конференции 
Континентальной хоккейной лиги, набрав 52 очка. Южане ведут борьбу за 
путевку в плей-офф. От 8-й строчки "Сочи" отделяют шесть баллов. 

https://www.championat.com/hockey/news-3962286-hk-sochi-v-shutku-predlozhil-
futbolnomu-vratarju-frolovu-prisoedinitsja-k-komande.html 

К заголовкам сообщений 

Алексей Дмитриев: "Играю в честь ребят из "Локомотива" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 2 февраля 2020) 
Гостем традиционной рубрики VIP-болельщик стал один из самых 
востребованных российских актеров театра и кино Алексей Дмитриев. В юности 
уроженец Ярославля профессионально занимался гандболом и получил звание 
"кандидат в мастера спорта", однако не мог остаться в стороне от хоккея. 
"Торпедо", а впоследствии "Локомотив" занимают в его жизни особое место.  
Еще в школе Алексей начал интересоваться актерским мастерством и, несмотря 
на неординарную внешность, успешно окончил Ярославский театральный 
институт. После ВУЗа стал играть в Камерном театре. Дмитриев известен по 
ролям в таких фильмах, как "Брестская крепость", "Путевой обходчик", 
"Паршивые овцы", "Кастинг для злодея", "Каникулы президента", "По ту сторону 
смерти", "Дед Мазаев и Зайцевы" и многим другим. Герой нашей рубрики 
рассказал о том, по какой причине ему пришлось уйти из большого спорта, о 
каких ролях в кино мечтает, и что для него значит ярославский "Локомотив".  
"Из-за травмы о гандболе пришлось забыть"  
- Гандболом я начал заниматься еще в детстве, когда учился в 3 классе. Окончив 
училище олимпийского резерва, играл потом за команду "Каучук". В 16 лет 
выходил в основе. Понятно, что имел большие перспективы. Выступал ведь и в 
юношеской сборной и в молодежной. Стал "кмс", - рассказывает Алексей. - Но 
случилась травма - вылетел плечевой сустав, когда мяч бросал. До операции 
дело не дошло. Плечо тогда закачал. Сейчас все нормально. Желание 

https://allhockey.ru/news/show/377391-Admiral_potrollil_kapitana_Salavata_Yulaeva_Panina_za_simulyaciju
https://allhockey.ru/news/show/377391-Admiral_potrollil_kapitana_Salavata_Yulaeva_Panina_za_simulyaciju
http://sport.business-gazeta.ru/news/251191
https://www.championat.com/hockey/news-3962286-hk-sochi-v-shutku-predlozhil-futbolnomu-vratarju-frolovu-prisoedinitsja-k-komande.html
https://www.championat.com/hockey/news-3962286-hk-sochi-v-shutku-predlozhil-futbolnomu-vratarju-frolovu-prisoedinitsja-k-komande.html


 

 

заниматься спортом дальше победило травму, но с гандболом пришлось 
попрощаться раз и навсегда.  
- И в твоей жизни появился хоккей...  
- Да. Хотя, как мне кажется, он был со мной всегда. Я им интересовался с ранних 
лет, но становиться на коньки не доводилось. И, наконец, уже в 40 лет, после 
того, как на съемках познакомился с Александром Морозовым, руководителем 
команды артистов, моя мечта осуществилась. Можно сказать, я стоял у истоков 
создания "КомАра". И сейчас хоккей после моей актерской работы, стоит на 
первом месте. Занимаюсь три раза в неделю, стараюсь поддерживать себя в 
хорошей форме.  
- Что дается сложнее - гандбол или хоккей?  
- Конечно, хоккей! Тем более, если учитывать мой возраст. Увлекся гандболом в 
молодости, а на коньки встал в 40 лет! Сейчас мне 43. Стараюсь изо всех сил 
выкладываться, но отдача уже совсем другая. Как бы ни было, из команды пока 
вроде не выгоняют. Тренируюсь, участвую в матчах, получаю от хоккея 
удовольствие. И, между прочим, всегда последним покидаю раздевалку. Выхожу 
с катка со свежими мыслями и чистой головой, сажусь и очень долго 
переодеваюсь, после льда получаю кайф.  
Как и в кино, когда расслабляюсь по окончании съемок и от нашей сумасшедшей 
жизни. Все переосмысливаю, думаю о семье - о супруге и двух сыновьях, 
которые, кстати, поддерживают меня в моем увлечении хоккеем. Старший 
увлекается боевым искусством - кудо, младший посещает футбольную школу, 
играет за "Шинник". Конечно, я не буду против, если мальчишки захотят серьезно 
связать свою жизнь со спортом. Главное, чтобы без травм.  
- А тебя травмы в хоккее миновали?  
- Вовсе нет. Получил недавно. После того как на одном из матчей неудачно упал 
на запястье, пришлось поставить пластину в левую руку. Сейчас уже все 
нормально. Давно с ней играю. Как говорится, зажило как на собачке.  
В детстве я не просто мечтал о коньках и клюшке, но и смотрел записи с играми 
Валерия Харламова, нашей великолепной пятерки. Меня тоже очень тянуло на 
лед. И вот мечты сбылись, потому что с детства отличался упрямством, всегда 
шел к поставленной цели.  
Представь, что я испытывал в тот момент, когда познакомился с Вячеславом 
Фетисовым, Валерием Каменским, Александром Якушевым - настоящими 
звездами, которых уважаю безгранично, и стал играть против них в 
благотворительных матчах. Для меня общение с такими величинами - большая 
честь и, конечно, возникает желание хоть в чем-то на них походить.  
- Рост сильно мешает?  
- Немножко. Два метра и плюс вес 127 килограммов... Надо ведь спину правильно 
держать и колени. И не хватает поворотливости. Как бы ни было, спортивную 
жилку я в себе чувствовал всегда. Еще тренируюсь в команде Ночной хоккейной 
лиги "Ярославская легенда". В свое время мы ее возродили в честь моего друга 
- капитана "Локомотива" Ивана Ткаченко, безвременно ушедшего из жизни. Я 
вообще знал почти весь состав "Локо"... Такая страшная, нелепая смерть...Я 
виделся со многими ребятами буквально за несколько дней до трагедии... 
Ощущение, что потерял частицу себя... До сих пор очень больно и грустно... 
Сейчас общаюсь с родственниками моих погибших друзей... И играю в честь 
них...  
"Раньше я был как "корова на льду"  
- Помнишь свои первые шаги на льду?  
- Я их делал в компании детей, которым было лет по семь (улыбается). Познавал 
азы хоккея через падения и шишки. Без проблем разрешали кататься вместе с 



 

 

юными игроками - и тренеры, и родители. Мальчишки оберегали меня, 
объяснили, как страховать себя и партнеров, чтобы не упасть и не убиться. И они 
научили понимать, откуда шайба может прилететь.  
А уже, спустя время, на "Арене-2000" посчастливилось кататься уже вместе с 
Дмитрием Юшкевичем, Володей Антиповым, Сашей Свитовым, Антоном Бутом, 
Данисом Зариповым.... Вместе проводили товарищеские встречи. И я уже стал 
смотреть на них, стремиться к мастерству.  
- Что говорят о твоей игре профессиональные хоккеисты?  
- Отмечают мою самоотдачу, желание забить и победить. Говорят, что дает о 
себе знать гандбол. И если раньше я был как "корова на льду", сейчас уже нет. 
Играю в нападении, в центре и даже начал забивать.  
- Наверное, с твоими габаритами ты бы хорошо выглядел и в защите...  
- Считаю, что, обороняясь, нужно уметь отлично кататься. Я этим похвастаться 
не могу. Но за то на меня всегда можно положиться, потому что не люблю 
подводить людей, свою команду. Я не такой человек, который бросает все на 
половине пути. Всегда с большим удовольствием, если нет съемок, участвую в 
тех или иных хоккейных мероприятиях. Недавно принял участие в 
благотворительном матче, который проходил в Ярославле на Советской 
площади. На нем присутствовали дети-инвалиды.  
"Может, сыграю Овечкина"  
- Друзья-хоккеисты приходят на спектакли и кинопремьеры с твоим участием?  
- Они обычно смотрят мои работы в интернете, в самолетах. У них ведь график 
очень плотный. Это я их чаще навещаю на "Арене-2000", смотрю игры по ТВ или 
на телеканале КХЛ. Кстати, сайт нашей лиги мне очень нравится, потому что там 
много информации о хоккее, и не только об играх регулярного чемпионата, но и 
о матчах российских сборных. Осталось очень хорошее впечатление от 
выступления "молодежки". Валерий Брагин и Игорь Ларионов сумели создать 
команду, в которой выделялись все четыре звена. Это редкость! А как ребята 
красиво общались с прессой! Это тоже стоит дорогого! Видна работа тренеров. 
Воспитание!  
К сожалению, не удалось завоевать золотые медали, но все равно молодцы! На 
мой взгляд, матч со шведами уже можно было считать финальным! Я так сильно 
переживал, что был будто шестым игроком на льду.  
- А как обстоят дела на площадке киношной?  
- Закончились съемки фильма, посвященного 75-летию победы в Великой 
Отечественной войне. Играю там русского солдата. Картина еще не вышла, 
поэтому, название пока держится в тайне. И недавно по первому каналу прошла 
премьера "Зеленого фургона", где я сыграл вместе с Дмитрием Харатьяном.  
- По жизни ты человек добрый, но некоторые поклонники твоего творчества 
считают, что у тебя много характерных ролей преимущественно 
отрицательных...  
- Раньше, может, такое и было, но сейчас уже все иначе. Очень приятно то, что 
режиссеры стали приглашать и на другие различные роли, скажет так, "отходя" 
от моей фактуры. Людям нравится, что я живу в кадре. Именно живу, а не играю.  
Мне самому близки такие роли, где, допустим, я сначала был злым, а потом стал 
добрым. Одни из моих любимых работ - "Илья Муромец", "Паршивые овцы", 
"Брестская крепость"... И очень нравится комедия "Мошенники", где 
посчастливилось поработать вместе со Львом Дуровым.  
- А в картине, связанной со спортом, сыграть пока не предлагали?  
- Было дело! Режиссер Николай Лебедев, у которого я снимался в "Волкодаве", 
приглашал меня на роль самого Фила Эспозито в "Легенду 17". К сожалению, не 
получилось, потому как в то время я уже параллельно снимался в двух фильмах. 



 

 

Очень переживал, что такое интересное предложение прошло мимо. Я, конечно, 
смотрел "Легенду 17", думаю, что сыграл бы Эспозито по-другому, поинтереснее. 
Ну, что поделать. Как сложилось, так сложилось. Надеюсь, спортивные роли у 
меня еще будут.  
Сейчас в киношном мире ходят разговоры о том, что планируются съемки 
фильма об Александре Овечкине и, может, позовут сыграть Ови меня, потому 
что на него немножко похож. Это было бы, конечно, здорово! Я бы очень хотел. 
Этого суперхоккеиста уважаю за его стремление постоянно что-то доказывать. А 
как он ведет себя в жизни и на льду - просто класс!  
"Хочу, чтобы соперники меня уважали, а не боялись"  
- Ты - болельщик ярославского "Локомотива". Давно?  
- Еще с тех пор, когда команда еще называлась "Торпедо". Переживаю по полной 
программе. Общаюсь с Сашей Свитовым, Данилой Апальковым, который, к 
сожалению, перешел в московское "Динамо", с Рушаном Рафиковым... Из 
тренерского состава - с Дмитрием Красоткиным. А из тех, кто выступал за "Локо" 
раньше - с Алексеем Яшиным и близко дружу с Сашей Гуськовым. Он, кстати, 
стал отличным экспертом. Нравится смотреть программы с его участием. А, 
вообще, когда мы с ребятами встречаемся, больше говорим о жизни, нежели о 
хоккее. Его им и так хватает.  
- Как оценишь выступление "Локомотива" в этом сезоне?  
- Нервное. Сменили тренера... Но сейчас набираем обороты. Плюс в составе 
появились такие классные игроки как Андрей Марков, Александр Свитов, 
Владимир Ткачев, да и среди нашей молодежи есть много классных парней. Я 
рад тому, что в тренерский штаб вошел Дмитрий Красоткин.  
- А тебе какой хоккей по душе?  
- Справедливый, красивый. Силовой тоже в какой-то степени импонирует - я за 
азарт и горящие глаза. Только хочется, конечно, чтобы было поменьше травм и 
драк. Хотя, они будут присутствовать всегда.  
В хоккее разбираюсь уже хорошо. Помимо того, что тренируюсь, играю с 
сыновьями в Playstation. Здорово! Эта игра во многом мне помогла. Выхожу на 
площадку и делаю так же. И стараюсь всегда соперника уважать. Я же не 
профессиональный хоккеист, и я - за деликатность. Считаю, что лучше 
поговорить, чем махать кулаками. Помню, была ситуация, когда противник с меня 
ростом немножко не понимал, что делает - бил по клюшке, пытался устроить 
драку, спровоцировать. Я к нему подъехал и сказал: "Родной, мы же любители. 
Давай-ка успокойся"! Он так и сделал. В конце матча - пожали друг другу руки.  
- То есть, на льду ты такой же добрый, как и в жизни?  
- Да. Абсолютно (улыбается). Бываю немного нервным, когда что-то не 
получается. Боюсь подвести партнеров.  
- Cоперники в виду твоей мощной фактуры тебя не побаиваются?  
- Стараюсь вести себя так, чтобы они меня больше уважали, чем опасались. 
Допустим, взять Сашу Свитова. Он тоже старается не обижать противника, но 
если видит, что нет понимания - ставит на место. Я себе такого не позволяю, 
потому как, повторюсь, у нас хоккей любительский. Но если надо будет 
заступиться за партнеров - в стороне никогда не останусь. Не такой я человек.  
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